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Feirão do Imposto
desperta ,curiosidade
do consumidor

'

pAGINA7'

Óptica ê Relojoaria
Vers'átil

Rua: Paula Pereira, 155
Fone: 622d8051

audiometria e

saúde do trabalhador

)Exames�de admissão,
deMissãoe peri6dIcos
��19t
)lmplQntQÇãôf'ocompanhamentoe
orientação quantoao uso do ,

protetorauditivo
lCampanhas Educacionais)
)AudIometrio dnico

Rua Getúlio Vargas, 1256
Centro· Canoinhas
Fones: 6220991
ou 99665911

Justiça absolve acusados de

estuprar menina de 13 anos
o juiz Gustavo Henrique

Aracheski, absolveu Adriano
Correia Nizer, conhecido
como "Leitão", e Valdecir

Nizer, do processo movido

pela, Promotoria Pública que
os acusava de terem partici
pado do seqüestro e estupro
de uma menina de 13 anos.

A decisão do juiz se baseou
em depoimentos contraditóri
os e falta de provas por parte
da suposta vítima.

Belo na Prisão Edinei Wassoaski

pAGINA 10

TREcassa
mandato do

prefeito de Rio

Negrinho

Mariani garante
empenho em

agilizar obra de
desvio daMili

.

Depois de meses aterrorizando a região de Valinhos, no interior
de Canoinhas, Alvir Soares Martins, o Belo, foi preso na segunda
feira, 14. Moradores afirmam que o rapaz teria participado de
mais de 50 assaltos

Menino de sete

anos é assassinado

por "amigo"
'I@gb!"

, ,NOSSO POVO, NOSSA
HISTÓRIA

-i,

� vida .rJepq;s�
dos 90§

,

Acusados de
matar jovem em"

MajorVieira vão
para a cadeia

'tiâ':t!S'I
Casem ira Stulzer Barcelos, 90
anos, é a entrevistada da semana

Lavação, Filtros e Acessórios pi seu veículo
Rua Cei. Albuquerque, 86 • Fone 622·4369

'"622-311'1
MATRIZ

624-0745
FILIAL

Av. RubensRlbetro da Silva, 465
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Sexta-feira, 17de junho de 20�

HORÓSCOPO DA SEMANA

Áries de 21/3 a 20/4

Todas as atenções estarão voltadas para sua

rotina diária. Marte entra em seu signo trazen
do impetuosidade e impaciência. Sabendo dis

..._--"" so, evite expor-se em demasia, principalmen
te através de atitudes impensadas. Favorecidos os cuida
dos com a decoração da casa e os relacionamentos familia
res.

Touro de 21/4 a 20/5
Periodo bom para as relações com parentes
próximos, irmãos e vizinhos. Notícias e acon

tecimentos repentinos poderão chegar, vindo
dessas pessoas. Sua mente também estará
mais ágil, entretanto procure aprofundar-se

nos estudos. Evite arriscar dinheiro em apostas.

-.•..",. '.' s�::n::�se�s�nt���: :ss�a�/�os

", da família. Através de boa argumentação con-

... seguirá convencer as pessoas a acreditarem
no que você próprio acredita. Período bom para

vender tanto idéias quanto produtos. Melhor agir sozinho, sem

esperar apoio dos amigos.

Câncer de 21/6 a 21/7
No setor de trabalho você pode sentir-se cerce

ado. Essa limitação pode até ser gerada por
...._--... seus compromissos familiares. Relaxe e cuide
de sua aparência e bem estar físico. Período bom para agendar
um check-up médico. Favorecida também a reestruturação
emocional, através de terapias

O Leão de 22/7 a 22/8

Preste mais atenção à pessoa amada, sendo
mais carinhoso .e atencioso. Nada de progra-

...................... mar saídas com amigos, o ideal é estar a sós
com quem realmente importa. Toque seus próprios projetos
sem comentar muito com os outros, já que tudo depende
apenas de você. Gaste com parcimônia.

«)
Virgem de 23/8 a 22/9

Nesse período você estará mais sensível,
podendo receber críticas de cunho profissio-

______.. nal. Para relaxar orqanlza passeios com ami-

gos e o parceiro. No setor financeiro, cuidado
com o exagero nos gastos. Não compre mais doque real
mente necessite, nem compre por impulso.

Libra de 23/9 a 22/10
Momento de reavaliação dos seus ideais. Pro
cure olhar e examinar suas convicções interi-

1,.;;:==::::;..1
ores com maior objetividade. Evite emitir opi
niões bombásticas e definitivas, evitando ar-

rependimentos futuros ou magoar pessoas queridas. Período
.

bom para inovar no setor profissional.

II·
Escorpião 23/10 a 21/11
Período onde estará sujeito a perdas de uma'

forma geral. Uma sensação de descontenta
mento em relação .ao trabalho pode surgir. Evite

....;;;;;;;;;;;;;;_... dar ordens nesses dias ou começar uma tare
fa nova. Planeje o futuro lembrando que ainda não é hora de

agir. Procure divertir-se com atividades diferentes.

5a itário 22/11 a 21/12
Os relacionamentos continuam ativando suas

mudanças interiores. A profissão parece não

.

_.' suprir suas necessidades' emocionais. ao mes-

mo tempo em que você se sente cerceado

para implementar novos projetos. O momento pede mais aten

ção para com o outro.

.Ca ricórnio 22/12 a 20/1
As mudanças que estão ocorrendo no setor de'

parcerias parecem afinal sinalizar para um des
fecho agradável. O mesmo não pode ser dito

-_....._...
do que está acontecendo no seu ambiente de

trabalho. A dica é cortar tudo o que já não tem utilidade para
poder seguir em frente.

Aquá.rio de 21/1 a 19/2
o período pede calma e um certo recolhimen
to. Estão favorecidas as atividades de lazer e

____...
tudo que dependa de criatividade. Poderá sur-

gir alguém que despertará sua atenção e pode
rá levá-lo a ter momentos de prazer e encantamento. O setor

de trabalho estará bem agitado.

e
Peixes de 22/2 a 20/3

Com vida social agitada e muitos impreVisto.sagradáveis ocorrendo, você terá pouco tempo
____... para pensar em si mesmo. Um desejo de liber

dade começa a tomar forma, e você necessita
rá de mais espaço e tempo para os próprios assuntos. Ache

tempo para o parceiro, ou ele se ressentirá com sua falta de

atenção.

.---

Minutos de Reflexão

Que bom seria_
Se não houvesse tantos problemas a

enfrentar, tantas tarefas a exercer, se o

mundo fosseo recanto depaz e fraternidade

que o Pai desenhou nos longes da eterni
dade. Que bom seria também, se a fome
zero fosse verdade, se não existissemais
CORRUPTOS, se o dinheiro dos absur
dos impostos fossem bem aplicados, se o
legislativo fossemodelo de compreensão,
se não houvesse desgraça através dos ví
cios somando uma grande parte por falta
de atenção daqueles que se dizem???Que
na verdade, a vaidade é a espuma do or

gulho. E aí podemos melhorar? Ou so

nharpalpitando em alguma sorte?
Há pessoas que jogam semanalmente

na loteria, na senamilionária. Não propri
amente para tirar o prêmio, mas para so
nhar com a fortuna...Comprando sete dias
de ilusão, sete palmos de esperança. Ja
mais foi proibido agarrarmo-nos a um

sonho bom que nos impulsione para fren-

Sexta-feira (17/06): As áreas de insta
bilidade, associadas à frente friaque se des
loca pelo RS e SC, favorecem a ocorrência

de céu encoberto com chuva. Em alguns
momentos achuva será de moderada a forte
com trovoadas, em todas as regiões.As tem
peraturas permanecem estáveis. Vento de
nordeste a noroeste, fraco fimoderado com
rajadas.

Mínima: 11"C
Máxima: 15"C

Sábado (18/06): As áreas de instabili
dade associadas aurna frente friadeslocam
se gradativamente para o oceano, mas pro
voca chuva namadrugada, melhorando no
decorrerdo dia com presença de sol apartir
doOeste catarinense. NoLitoral Sul o tempo
fica fechado comchuvade moderada a forte,
em algunsmomentos.Temperatura em ele

vação.Vento de noroeste a sudoeste, fraco a
moderado com rajadasmais fortes apartirda
tarde.

Fonte: Climerh

te, imantando a vida, colorindo os hori
zontes. Contanto que o sonho não seja
simples fuga da realidade. NemDeus nos

proíbe sonhar. Enquanto houver pessoas
nomundo que sonham, vale a pena viver.

Porque onde há sonhos, há esperança. E
quem espera embebe os olhos n'alguma
estrela e sorri. E, sorrindo, espalha ale
gria. Essa alegria da qual tanto necessita
mos na complexidade domundo atual. Não
existe verdadeira inteligência sem bonda
de. No fundo, no fundo, o sorriso é um
cesto pequeno, altamente benfeitor. Não
custamuito a quem o esboça. Mas como
enriquece a quem o recebe. Em qualquer
momento na euforia ou na dor, sorria sem
pre, meu irmão, minha irmã.A alegria é
um documento que revela nosso mundo

interior, comunicando Deus, com felici
dade. É de joelhos, suplicante, que nos
pede a humanidade: UM SORRISO,POR
FAVOR.

AMIGOS

Amigos sãopessoas diferentes
Que aliviam o nossopenar ..

Nosmostram certas verdades

Quais não queremos acreditar.

Não há diteios de alma
Os amigos sabem se comportar
Nos ouvindo e dando conselhos
Estão sempre dispostospartilhar.

Sãomensageiros e anjos
Objetivando semprenos levantar
Afidelidade deles édivina
Confiabilidade semprea brilhar.

Éparente dafé e da harmonia
É claridade que nosfaz brilhar
Quem tem amigos tem quase tudo

Enquanto a humildade solicitar.

Omelhoramigo do homem éo homem
O diálogo com ele ajudapensar
Abrigofiel éo calorda amizade
Amigos não sabem nos explorar.

Conheceros amigos édificilimo
Há os que são rosaspara espetar
E são nos enxertos da vida

Que aprendemos em quem confiar.
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Alma Gêmea

SEGUNDA-DIAlO

Rafael vê Luna entrando no baile
e a tira para dançar. Os dois ficam
encantados um com o outro e se

L-�� �beijam. Passa um tempo e eles se

casam e têm um filho. Adelaide dá

para Luna jóias da família. Cristina manda que Guto roube
as jóias de Luna. Na saída do teatro municipal, os bandidos
a abordam e Rafael os enfrenta, um deles atira em Luna,
que morre. Jacira, uma índia, tem uma filha.

lERÇA - DIA21

Jacira percebe que sua filha tem uma marca no peito que
parece um tiro. Cristina esconde as jóias que foram rouba
das. Pajé afirma para Jacira que sua filha veio ao mundo
com uma missão e dá a ela o nome de Serena. Diz que ela
terá de estudar porque um dia irá embora da aldeia. Cleyde,)
a professora, se espanta quando Serena desenha uma

rosa, pois naquela região não existem essas flores. Anos
se passam e a moça.se transforma em adulta.

QUARTA-DIA22

o índio José Aristides pede Serena em casamento, mas

ela não aceita. Rafael não consegue esquecer Luna, ele
sente que ela ainda está viva. Cristina incentiva Rafael a

se casar novamente. Serena sente uma música lhe cha
mando para fora da aldeia e não sabe se deve segúi-Ia ou Ificar e se casar. Jacira é morta por uma onça. Os brancos

querem expulsar os índios de suas terras. Os garimpeiros
invadem a tribo de Serena e um deles aponta a arma para
a garota.

A Lua me disse

SEGUNDA -DIA lO

A emissora não divulgou os ca

pítulos da novela A Lua Me
Disse

América

SEGUNDA-DIAlO

Carreirinha afirma que Bandido
deve ser Sinval reencarnado,
que voltou porque estava com

ciúme de Neuta. May diz a Sol

que vai pagar outro homem para
casar com ela, para que deixe Ed em paz. Geninho chega
à casa de 'Mazé e afirma que vendeu as terras porque
queria o bem de todos eles. Zé Higino chama Geninho de
traidor. Mazé manda Geninho embora. Geninho fata para
Mazé que não a considera mais sua mãe. Raíssa conta a

Tony que saiu de casa. Tony chama Raíssa para tomar
vinho em seu quarto e conversa com ela sobre Haydée.
Mari revela para Alex o nome da boate. onde Sol trabalha. A

cirurgia de Mariano é um sucesso. Gomes diz para Diva

que Feitosa está pensando em se casar. Helô encontra
uma camisa de Neto suja de batom. Haydée vai até o

quarto de Tony e ouve a voi de. Raíssa.

TERÇA -DIA21

Haydée se dá conta de que ela e Raíssa estão interessa
das no mesmo homem e vai embora, atordoada. Ton��
explica para Raíssa que ama Haydée e pede desculpas
por ter alimentado os sentimentos dela. Raíssa decide

-

desistir de Tony. Jane percebe que Nick e May têm se

falado ao telefone e estranha. Sol descobre que May quer
que ela se case com Nick e afirma que não confia nela.

. May fala para Sol que vai transformar a vida dela num

inferno se ela insistir em se casar com Ed. Alex fala para
Ramiro que tem certeza que Pimenta está querendo entregá
los à polícia. Ele conta que vai incriminar Mari para que ela

seja presa no lugar deles. Feitosa leva Jatobá e Flor para
conversar com Diva. Haydée ·termina tudo com Tony.

QUARTA�DIA22

Haydée fala para Tony que confundiu o que sentia e que,
na realidade, ama Glauco. Tony fica muito magoado com

Haydée e garante que vai tirá-Ia da cabeça para sempre.
Mazé explica para Zé Higino que conversou com o juiz,
mas ele disse que eles vão ter de sair das terras de qual
quer jeito. Mazé diz a Júnior que precisa encontrar um luga�
para ficar. Júnior oferece as terras de Neuta, mas Maze
insiste em consultá-Ia antes. Feitosa apresenta Flor para
Diva, sem contar que ela é filha de Islene. Diva fica
encantada com Flor. Alex diz a Mari que quer se casar com

ela e levá-Ia para Miami. Helô conta a Consuelo que vai
'embora para o Brasil sem avisar nada para Neto. Waldomiro
revela para Tião que Sol vai se casar com um americano.

<,

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



-

� Sexta-feira, 17de junho de 2005

" -", .,,- ').
..

-

r,..,.
'.'

o que acontece ao seu lado?
É, isso não acontece só "lá" não. Nós não estamos isentos da

criminalidade,mas temos um.ponto afavor. Quando acriminalidade

corresponde a índices ínfimos, emboraesteja configurado em crimes
macabros como amorte domenino no rioCanoinhas ou o espanca
mento de uma criança de seis meses pelo próprio pai, émais fácil
corrigir.Não enfrentamos a realidade carioca, mas computamos cri
mes tão estarrecedores quanto o do ônibus 174 e tantos outros que
acontecem em grandes centros urbanos.

Por isso, faz-se necessário, um trabalho urgente para recuperar
jovens que, como esse adolescente de 13 anos, seguramentepassam
porproblemas que levam a atitudes como essa. Identificar esses pro
blemas e trabalhá-los é atributo dos poderes constituídos. Se negar a
essepapel, é consentir com acriminalidade e fechar os olhos parauma
realidade estarrecedora.

nossa realidade. Obviamente que questões demográficas e sociais,
felizmente impedem que a criminalidade no Rio de Janeiro não

corresponda aos índices denossa região,
Masnadamais oportuno doque relembrar

Essaperguntapodeparecerbanal.E, se levadaao imediatismoda
situação, o é.Mas, de uma formamais ampla, pode suscitar reflexões
importantes.

Nessa semana, completam-se cinco anos desdequeumex-meni
no de rua entrou no ônibus 174, noRio de Janeiro, e pormais de seis
horas,manteve alguns passageiros reféns, ameaçandomatar a cada
minuto. Oque iniciou comomais urnarotineiraaçãopolicialna capital
carioca, acabou como uma dasmaiores "tragédias ao vivo" de todos
os tempos.Todas as emissoras deTV, transmitiram a agonia dapro
fessora que por horas ficou sob ameaça de uma arma, ouvindo que
seriamorta aqualquermomento.

A tragédia se completou com amorte dos dois - vítima e algoz.
Um espetáculo diante das câmeras do País.

Quem viu, ficou chocado,mas poucos correlacionaramo fato a

Identificar esses problemas e trabalhá-los é

atributo dos poderes constituídos

a tragédiado ônibus 174, quando vemos que no pacatomunicípio de
Três Barras, um adolescente de 13 anos assassina uma criança de 7
anos. Lamentável? Tanto quanto o episódio do ônibus 174.

omundo contra a corrupção
• CARLITOMERSS

O Brasil é um dos 26 signatários da Con
venção daOrganização das Nações Unidas que
visa a um combate em conjunto de todas as for
mas de corrupção, que ameaçam os valores da

democracia, da ética e da justiça social emvárias
sociedades, Não só a corrupção econômica atin
ge, sobremaneira, o desenvolvimento social de
diversas nações,mas também o crime organiza
do e a lavagem de dinheiro.

Faltam apenas as assinaturas demais quatro
países para que a convenção entre em vigor. É
uma ação conjunta, global, de fundamental im
portância, porque a corrupção toma conta de di
versos setores da sociedade e compromete recur
sos das nações que poderiam ser aplicados em
programas de desenvolvimentos sustentável. A

corrupção, conforme analistas do 40 FórumGlo
bal Contra a Corrupção, realizado em Brasília
nesta semana, passou a ser um fenômeno
transnacional ao prejudicar todas as sociedades e
economias. Por isso, exige-se, nas circunstânci
as atuais, umacooperação internacional tantopara
preveni-la como para combatê-la sem trégua.

OBrasil sediou o ForumGlobal em respeito
às ações desenvolvidas pelo atual governo Lula
através de operações que envolvem a

Corregedoria-Geral da União (CGU), aPolícia
Federal (PF) e outros órgãos de fiscalização, con
trole e punição de corruptos, para se tomar ainda
mais possível consubstanciar uma gestão demo
crática, voltada à afirmação concreta dos direitos

C lu
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Elogios
Tambémquero enviar os parabéns ao Jor

nal Correio do Norte, pelos 58 anos

levando a informação sempre em primeiramão
aos leitores.
Parabenizo também o novo formato do jornal,
agora tablóide, facilitando o

manuseio e embelezando ainda mais esse

renomadoveículo de informação.

Bianca FurtadoMelo

fundamentais dapessoa humana. É imprescindível,
sendo assim, que o Brasil e outros países somem
esforços no sentido de extirpar essas indesejáveis
feridas que ameaçam a saúde de qualquer Estado
Democrático deDireito.

O presidente Lula, na abertura do fórum, rea
firmou claramente que firmeza epersistência seri
am e são qualidades fundamentais em seu governo
na defesa do bens e dos recursos públicos. Tais
palavras são transformadas em ações concretas,
desde2003:

A PF, nos últimos dois anos, realizou 77 ope
rações especiais (até 2 de junho passado) e prendeu
1.424 pessoas. Destas, 45 foram relacionadas dire
tamente a crimes de corrupção, sendo presas 819
pessoas, entre as quais políticos, juízes, empresári
os, policiais federais e rodoviários e servidores pú
blicos. Em apenas oito destas ações, foram recupe
rados R$ 2,7 bilhões de fraudes contra a adminis

tração pública.
Todos afirmam que a corrupção é um entrave

ao desenvolvimento econômico e social das nações.
NoBrasil, não aumentou a corrupção. O que ocorre
é uma exposição dos atos de corrupção, em uma

tarefadesenvolvidapelo atual governo federal epela
sociedade civil organizada que rechaçam qualquer
comportamento criminoso. O Brasil está na ordem.

Quer omundo contra a corrupção.

CarlitoMerss édeputadofederalpelo PT/SC

Assessora deComunicação daPrefeitu
ra dePapanduva

CN Internacional

Moro no Japão: Sempre fico por dentro
das noticias através do site do Correio do
Norte. Minha família é domunicípio deBela
Vista do Toldo e, porisso, gosto muito da
coluna dasmeninas deBelaVista doToldo,
Cristina eMarisa.Abraços!

NereidaSuzuki
Pore-mail

. Só serão pUblicados neste espaço, cartas ou e-mail, com o
,

nome completo do àutor, RG, endereço e telefone para contato.
- .

Parabéns Correio doNorte
••• BIANCANEPPEL

Para a imprensa, esta é uma época cheia de
promessas.A competição diretae acirradaentre os
jornais, anecessidade demelhorarem os serviços
queprestain a seus leitores, de se fazerem impres
cindíveis quando tudoparece tomar-sedescartável
é algo que abre a perspectiva de uma arrancada
extraordinárianospadrões técnico-editoriaisdaim
prensa, no espírito crítico da opiniãopública e na

valorizaçãodo trabalhojornalístico.
O jornal Correio doNorte adentra emuma

nova faseenosbrindacomum formatomoderno
e prático,mas acima de tudo com respeito pelos
padrões éticos que sempre nortearam aquelareda
ção,

O CorreiodoNorte finalmente entendeu da
necessidade de investirnopluralismo, napreocu
pação como ser umjornal ágil emoderno, de for
necer informaçõesprecisas econfiáveis ao leitor.

E isso émaravilhoso, em uma época som
bria: quando os produtos jornalísticos tendem a

perder suas características e confundir-se numa
área cinzenta sob o predomínio da timidez e da
redundância, fruto do receio deperderposiçõesno
mercado.

Este processo começou em 1998, quando'o
empresárioLuiz FernandoFreitas reativou ojor
nal e eu , fato queme orgulhamuito, assumi a
editoria. Ojornal veiomoderno, diagramado ele
tronicamente, cornmuitas falhas, é claro, maspri-

mou pela linha editorial, separando os assuntos,
definindo editarias e disciplinando as colunas.

A comunidadedeCanoinhas recebiaovelho
CorreiodoNorte, com 16páginas, sendo4 colo
ridas, comjornalismoprofissional. Oprocesso era
lento,masnosproporcionavaumaprendizadoma
ravilhoso.A aceitação foi bárbara.

Atueipor mais 2 anos à frentedo Correiodo
Norte, semprebuscando melhorar, atuar com in

dependência. Oprocesso se quebrou umpouco,
coma troca demão de obrana redação.

Porém, tive a felicidadede indicarumgrande
talentoparaaquelaredação, hãmais oumenos um
ano. Sabiadagarraedavontadede vencerdoamigo
EdineiWassoaski. Fiz a indicação certa. E agora
olhocomalegriaparaonovoCorreiodoNorte,me
sentindopretensamenteparte destamudança

Cabe-nos torcerparaque asmudanças conti
nuem, sempre mais profundas e permanentes, e
queaevoluçãodojomalismocontinuecontribuindo
paraodesenvolvimento realdaconsciênciacrítica,
daqualidadedavidae das idéiasdanossacomuni
dade.

ParabénsCorreiodoNorte. Éumhonrap0-
der ser sua leitora.

Bianca Neppel é jornalista profissional e
advogada
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� TRE cassa mandato do

prefeito de Rio Negrinho'
No entanto, prefeito continua no cargo, até decisão do TSE

RIONEGRINHO - o prefeito de
Rio Negrinho, Almir Kalbusch
(PMDB), e seu vice,Abel Schroeder,
tiveram seusmandatos cassados pelo
TribunalRegionalEleitoral, nanoite de
segunda-feira, 13. O TRE acatou pro
cesso,movido pela coligação formada
nas últimas eleições entre PTB, PP e

PFL e, porquatro votos aum, manteve
Arquivo

Kalbusch: cassação e

síndrome do pânico

Kalbusch e Schroeder inelegíveis por
três anos, decisão que já havia sido to-

o

mada em La instância pelo juiz da
Comarca de Rio Negrinho, Sérgio
AgenordeAragão.

Depois demanter a inelegibilidade,
os desembargadores do TRE também
votaram um outro recurso da oposição,
quepediaa cassação do diplomadopre
feito. Novamente, por quatro votos a

um, osjuízes do tribunal de 2: instân
cia, optaram pormanter a decisão da
Comarca

O presidente licenciado doPMDB
nomunicípio, deputado e secretário es
tadual de Infra-Estrutura, Mauro
Mariani, acompanhou a audiência, em
Florianópolis, junto do vice-prefeito,
Schroeder. "O resultado é que oAlmir
continuaprefeito até tramitaremjulga
do no TSE, pois nós vamos recorrerem
Brasília", afirmouMariani ao jornalA
Gazeta, de SãoBento do Sul.

Segundo o deputado, os juízes
concederam efeito suspensivo na sua
própriadecisão, até que osministros do

. TSE semanifestem sobre o caso. Uma

nova eleição deve sermarcada, caso o
TSEmantenha a decisão do TRE.

Os juízes do TRE não acataram o

pedido para empossar o segundo colo
cado nas eleições do ano passado, o
médicoLuizGonçalves (PTB), autorda
ação contra Kalbusch e Schroeder.

As alegações da oposição para en
trar com o processo se referem ao pro
gramade rádiomantido pelaPrefeitura
durante o período eleitoral.

Alémdos problemas enfrentados
com a cassação, Kalbusch passa por
problemas de saúde. Ele sofre de
síndrome do pânico. No início do ano,
ele entrou naCâmara dosVereadores,
compedido de afastamento para tratar a
doença. O pedido foi negado e o prefei
to ingressou com pedido demandado
de segurança na Justiçapara garantir o
direito ao tratamento. ''Ele respondepela

o Prefeitura,mas os problemasmaiores
nem toma conhecimento. É tudo o vice

quem está cuidando", disse Rogério
Tureck, na semana passada, a reporta
gemdo jomalAGazeta. Tureck é advo

gado de Kalbusch.

Prefeito e vereadorbuscamposição daCasan sobre
investimentos emCanoinhas
Presidente da Casan garantiu investimentos, mas, amaioria das ações devem acontecer ano que vem

CANOINHAS - Na terça-feira,
.

14, o prefeito Leoberto Weinert

(pMDB), acompanhado do vereador
Juliano Seleme (PMN) esteve em

Florianópolis, em audiênciacomo pre
sidente daCasan,Walmor de Lucca. O

objetivo da viagem foi buscar infor

mações sobre os investimentos da
Casan emCanoinhas. "A gestão com
partilhada da Casan com omunicípio
de Canoinhas foi assinada em julho de
2004 e até agora não tínhamos nenhu
ma notícia dos investimentos que de
veriam ter sido realizados paramelho
rar o abastecimento de água da comu-

o nidade", afirmou o vereador.
"Na verdade queríamos uma po

sição da Casan em relação a estes in

vestimentos, não podemosmais espe
rar por promessas, precisamos de um
cronograma, de uma data limite para

que estes investimentos sejam realiza

dos", afirmou, E foi isso que conse
guiramjunto ao presidente da Casan.

Walmor deLucca apresentou para
o vereador e para o prefeito, as etapas
previstas de investimento na rede de
água e esgoto daCasan, emCanoinhas.
A 1"etapa prevê investimentos da or
dem deUS$ 1,1 milhão na rede de cap
tação de água e US$ 2,76milhões na
rede de esgoto. Já a 2a etapa prevê in"
vestimento deUS$ 118mil na rede de

captação de água eUS$ 1,61 milhão
na rede de esgoto. De acordo com o

vereador, o presidente da Casan, in
formou que para a realização da pri
meira etapa, deverá ser feito levanta
mento de engenharia que deve estar
concluído até dezembro de 2005. "As
sim as obras de saneamento devem

começar no início dopróximo ano". Já

as obras de instalação de mais 23mil
metros de tubulação, que deve aumen
tar a rede de distribuição de água,
otimizando o fornecimento das partes
altas da cidade devem começar ainda
neste ano.

"Era isso que precisávamos sa

ber, vamos aguardar então o prazo es
tipulado pela Casan para o início das
obras. Agora, pelomenos temos uma
data limite para que os investimentos

aconteçam e podemos dar uma posi
ção para a comunidade", afirma o ve

reador.
Diante das informações fornecidas

pela diretoria daCasan, será assinado
um novo convênio elaborado pela
prefeitura, onde constaráo cronograma
de investimentos previstos e com base
neste documento iremos cobrar e fis
calizar os prazos", afirma o vereador.

-;

Sexta-feira, 17de junho de 2005

o homem
O Brasil nuncamais será o mesmo depois de Roberto Jefferson. O

deputado carioca teve coragem de tomarpúblico o que todo mundo sabe que
existe, mas nunca teve coragem de falar. Também despiu definitivamente o
PT. Seu depoimento naComissão deÉtica daCâmara será caso de estudos
por muitos anos.

Corrupção
Jeffersonmostrou a pauta para aCPI dos Correios e se ela for seguida

terminaráporcolocarna cadeia altos funcionários públicos, dirigentes parti- <

dários eLula terminará cassado porprevaricação ou se tomará até o final de
seumandato refém das oposições. Podemanotar.A sociedade quer sangue
dos corruptos e o.couro dos ineptos. Lula está cada vezmais se parecendo'
com o bobo da corte. Fala o quemandam, porém nãomanda quando deve.

Jefferson repetiu o que disse PC Farias quando depôs na CPI que
resultou na queda do ex-presidenteFernando Collor: todo mundo (ospolíti
cos) sabe de onde vemdinheiro para campanhas políticas.Vemde empresas.
E todos ou quase todos aqui procedem assim.

PC Farias foi tesoureiro da campanha de Collor. Fugiu para o exterior.
Foi caçado pelapolícia. Preso, acabou recambiado. Morreu assassinado em
Maceió juntamente coma amante.

Como PC, Jefferson também se negou a dizer para quem repassou o
dinheiro que oPT teria doado aoPTB.

Queda adiada
oministro JoséDirceu jáestá fora do governo. Sónão saiu na terça-feira

. para não ficarparecendo que caiu por causa do depoimento do Jefferson

Depoimento
OPT respirou aliviado porque Jefferson não apresentou fitas gravadas

ou coisaparecidapara corroborar suas denúncias. É bom lembrar que aprova
testemunhal ainda é damaior importância nomundo jurídico.Amaiorparte
das sentenças proferidaspelojudiciário é ditadapelo entendimento alcançado
por testemunhos comoprincipal prova. Além domais, Jefferson foi compe
tente e convenceu amaioria dos parlamentares e aprópria opinião públicade
que falava a verdade. Até porque amaioria sabe que é verdade. Além disso,
ele contou com a sorte como aliada. Enquanto depunha a revista Isto É
Dinheiro antecipava sua edição semanal com a entrevista de uma secretária
confirmando suas declarações de que o dinheiro chegava emBrasília em
malas.

Lembrança
Engraçado sempre tem uma secretária comumapánamão prontapara

enterrar seus chefes e ex-chefes, Foi assim comCollor e outros.

Casan
Na última terça-feira, vereador Juliano Seleme (PMN) esteve em

Florianópolis, acompanhado do prefeitoLeobertoWeinert, em audiênciacom
o presidente daCasan,Walmor de Lucca. O objetivo daviagem, segundo sua
assessoria, foi buscar informações sobre os investimentos da Casan em
Canoinhas. "A gestão compartilhadadaCasancom omunicípio deCanoinhas o

foi assinada em julho de 2004 e até agora não tínhamos nenhuma notícia dos
investimentos que deveriam ter sido realizados paramelhorar o abastecimen
to de água da comunidade", afirmou o vereador.

CONTATOS COM A COLUNA: I·joaofgaspar@terra.com.br
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Secretário Regional esclarece
sobre Fundosocial
Na terça-feira, 14, Bene Carvalhofoi à Câmara dos Vereadoresfalar
sobre ofundo

CANOINHAS - o secretário de
DesenvolvimentoRegional, Bene Car
valho (pMDB), participou na noite de
terça-feira, 14, da sessão ordinária da
CâmaradosVereadores, para esclarecer
sobre a implantação do Fundosocial,
programa do Governo do Estado, que
visa a destinação de parte do imposto
�evido por empresas para custearpro
jetos sociais.

Fazendo uso da tribuna, Bene ex
plicou que o Fundosocial já é lei e que
precisa ser popularizado. Ele afmnou
que o Fundosocial é a "salvação das

regiões deprimidas economicamente".
Oprograma consistena destinação, por
parte de empresas privadas, de 5% do
total do imposto devido, para custear
projetos sociais do poderpúblico.Des
ses 5%, os empresários terão um abati
mentode 10%.

Em Canoinhas, segundo Bene, a
CiaCanoinhas de Papel e aUniversal
LeafTabacosjá aderiram ao programa.
EmTrêsBarras, aRigesa está analisan
do o projeto, alémde outras empresas
de PortoUnião, que também aderiram
aoFundosocial.

Bene anunciou queparaestimular
,. as empresas a aderirem ao programa,

todas as empresas emdívida ativa com
o Estado com vencimento programado
para o dia 30 dessemês, que decidirem
por aderir ao Fundosocial, terão um
abatimento de 50% do total devido.

Na noite de quarta-feira, 15, uma
palestra no salão de festas daAssocia-

çãoAtléticaBanco do Brasil (AABB),
com o gerente regional da Fazenda,
Nelson Rodrigues Ribeiro, abordou
novamente o assunto. Ribeiro esclare
ceu empresários e representantes de
entidades sobre a importância emétodo
de funcionamento do Fundosocial.

Arquivo

Bene: "O Fundosocial é a salvação das cidades deprimidas
economicamente"

vaQuadros, domunicípio deCanoinhas
(R$ 3mil);Associação Local deAção
Comunitária, domunicípio de Porto
União (R$ 15mil);AssociaçãoMusical
Sons e Vozes, domunicípio de Porto
União (R$ 10mil); Rede Feminina de
Combate ao Câncer, domunicípio de
RioNegrinho (R$lOmil);Associação
BomSamaritano deRioNegrinho (R$
10mil) e aFundação hospitalardeTrês
Barras (R$ 35mil).

Aguiargarante recursos para a região
FLORIANÓPOLIS - O deputado

AntonioAguiar (PFL) conseguiu nas
últimas semanas a liberação de recur
sos financeiros para algumas entidades
da região, junto ao governo do Estado
de SantaCatarina.

Dentre estas entidades que recebe
ram os recursos estão a Associação
Canoinhense deDeficientes, (R$ 5mil);
Associação de Pais e Professores da
EscolaBásicaProfessorManoel daSil-

Aguiar: recursos para o

Planalto Norte

Correio do Norte

NOVA REFORMAMINISTERIAL
O presidente daRepública, Luiz Inácio Lula da Silva esteve reunido

ontem (15), com o vice-presidente e 16ministros analisando a crise política
que atingiu o governo federal, após as denúncias do deputado Roberto
Jefferson, presidente nacional do PTB. Lula está propenso a fazer uma

amplareformaministerial, inclusive trocando o "primeiro-ministro" do go
verno, JoséDirceu.A intenção presidencial é devolverDirceu àCâmara dos
Deputados, onde terámais desenvoltura para defender o governo nas CPIS
dos correios e do mensalão. O único problema é que o presidente não

encontra um nome para o lugar de José Dirceu.

CPMI DOS CORREIOSMUDA DE NOME
Após a eleição do Senador eLíder do PT no Senado, DelcídioAmaral

para comandar aComissão ParlamentarMista de.lnquérito dos Correios e a
.

designação do deputado dopmdbparanaense, OsmarSerraglio,já temmuita

gente chamando aCPMI de "ChapaBranca". E que poucos estão acreditan
do que a comissão vai apurar com isenção e independência os fatos de
corrupção naECT. Nestemomento amobilização da sociedade civil, através
de seus órgãos de pressão é importantíssimo para evitar que amesma termi
neempizza.

PPCONTRAPP
O Secretário-Geral do PP, ex-deputado BeneditoDomingos (DF), está

acusando abertamente o Líder daBancada, José Janene (PR), de receber o
mensalão. Domingos afirmou que recebeu do deputado Pedro Henry, ex
líder da bancada naCâmara, pedido para que desistisse do posto de presi
dente do PP noDistrito Federal, em troca de uma ajuda fmanceira. Para
asseguraruma vagano senado federal, o presidentePedro Corrêa garantiu a

legendaparao SenadoValmirAmaral, ex-egresso do PMDB. Óproblema é
queBeneditoDomingos foi reeleito na última convenção e não abremão do
cargo.Agora é retaliação de ambos os lados. Vamos esperar e ver o que dá
esta crise.

ALÔ VOCÊ
Na reunião do Fórum ParlamentarCatarinense de hoje, o deputado

Paulo Bauer, coordenador, estava usando a palavra quando seu celular co
meçou a tocar insistentemente. Nãopodendo atender, sua secretaria recebeu
a ligação. Era o governadorLuiz.HenriquedaSilveiraenviando cumprimen
tos ao ex-pefelistapela entrada no ninho dos tucanos. O que será que vem
por aí?

EXTINÇÃO DA REDE PODE SER REJEITADA
O governo travaráumadisputa acirradacom a oposição e parte dabase

aliada para evitar a rejeição de três das quatromedidas provisórias (MPs)
que obstruem apauta de votações daCâmara dos Deputados.AsMPs 245/
05 e 246/05, que tratam da extinção da Rede Ferroviária Federal S.A.
(RFFSA), e a248/05, que aumentao saláriomínimo paraR$ 300 apartirde

.

IOdemaio deste ano. OPalácio do Planalto justificaaextinção daempresa
em razão de seu endividamento total- avaliado em dezembro do ano passa
do emR$ 13,6 bilhões - e dos prejuízos acumulados deR$ 16,6 bilhões.
Desde o início da semana, representantes dos funcionários daRFFSA estão
mobilizadosnaCâmara paraprotestarcontras asMPs, que tambémdesagra
dam a uma parte daprópria bancada do PT. Se conseguir aprovar estas
medidas, o governo terápela frente adurabatalha do salério-mínimo. Com
estes temas quentes, apauta de votações daCâmara dosDeputados deverá
ficar trancada pormais duas semanas.

TETO DE R$ 21,5 PARA SERVIDOR PÚBLICO
FEDERAL

Dois projetos de lei (pL4651/04e4652/04) aprovados naComissão de
Trabalho,Administração eServiçoPúblicoalteramo teto salarial dos servido
res públicos paraR$ 21,5mil. Os projetos, enviados peloMinistério Público
daUnião e pelo Supremo Tribunal Federal (STF) aumentam o salário dos
funcionários das duas casas. O salário dosministros do STF e doprocurador
geral daRepúblicapassa a ser deR$ 21,5mil apartir dejaneiro deste ano e
sobe paraR$ 24mil apartirdejaneiro de 2006. O relator daproposta; deputa
doMarceloBarbieri (pMDB-SP), acreditaqueo teto vai ''moralizar''o serviço
público. Isso porque aConstituição prevê o teto,mas até hojenãohavia sido
aprovado projeto a respeito. Quando os projetos forem encaminhados para
votação no plenário, seráobjeto de nova discussão.

CONTATOS COM A COLUNA:

joao.jose@camara.gov.br
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A vida depois dos 90
Casemira StulzerBarcelos, 90 anos, afirma adorar viver. "Trabalheimuito nessa vida, agora levo uma vida muito boa"

CANOINHAS -CasemiraStu1zer
Barcelos, adonaMira, é o tipo depessoa
que conquistapelo olhar. Foi com olhar

matreiro, doceeespertoque elanos rece
beu, nacasadeumade suas filhas,Neiva,
nasegunda-feira, 13."Voutocargaitapara
ele", logo sentencia, se referindo aurna
de suas paixões, aprimorada nas longas
tardes trancadano quarto, quando ainda
moça. ''Meu pai não deixava eu sair de
casa, então iapara o quarto, deitava na
cama e ficava tocandominhagaita".

As aulas solitárias renderam urna

gaiteiradeprimeira. Pela suaboca, bro
tam melodias que remetem a cultura

germânicaElementar, sendo eladescen
dentede alemães.

DonaMira chegou a Canoinhas,
vinda de Jaraguádo Sul, aos cinco anos
deidade, em 1914.

Seu pai, Benjamim Stulzer, "um
homemmuito astuto e inteligente", fez
emCanoinhas, negócios de todo tipo.
Tinha desde uma sapataria - ''Na época
se usavamuito tamancos por conta da
lamaque invadia acidade" - até granja
deporcos. "Lembro que eu eminhapri
ma, lavávamos tripas deporcos queeram
mortos porpapai" i conta.

Além dos porcos e dos sapatos,
Benjamim trabalhavacom fabricaçãode
utensílios em alumínio e chegou até a

ensaiar a instalação de energia elétrica
emCanoinhas. "Era fraca aenergia,mas
ele foi um dos pioneiros", reconhece
donaMira.

AfamíIiaStulzermorou, inicialmen

te, naruaPaulaPereira. ''Nas proximida
. des do rio Canoinhas se concentrava a

maioria das casas da cidade", recorda.
Depois, a famíliamorounaesquina con-

trária a daUniversidade do Contestado

(UnC), urn lugar ''tomadopormato e de
estradas de chão batido", conta.

IN1EGRALISMO
DonaMira lembra, vagaménte, de

um dos períodosmais negros de nossa
história, com reflexosemCanoinhas-o

integralismo,nadécadade 1930. ''Meu

irmão, que era integralista, chegou a ser
preso em Florianópolis, mas depois,
quando tudo acabou, voltou são e sal
vo", conta. Omovimento nacional, pre
gavauma doutrina de renovaçãopolíti
ca,econômica, financeira, cultural emo
ral, contra o governo deGetúlioVargas.

FAMÍI1A
Afamília de donaMira, que tinha

urn irmãopadreeuma irmã freira, se foi.
"Só restou eu", lamenta. No entanto, a
famíliaque'construiu com seumarido,
LeonelBarcelos, é seu orgulho. 'Tenho
somente duas filhas,mas valemporurn

batalhão", brinca
Foicomomarido Leonel que dona

Miracomeçou a trabalharno comércio,
numbarqueLeonel herdou dos pais, na
esquinado ''valetão'', naruaJoséBoiteux.
Ali,Mira conheceu os horrores da en
chente. ''A área do valetão era sempre
umadasmais atingidas pelas enchentes".
Especialmente a de 1983 que, porpou
co, não deixou o bar submerso.

"A áreaera tão úmidaque antes de
construiro bar, a famíliade Leonelpre
cisou aterrarcombagaço de erva-mate o
terreno", contaMais tarde foique veio o
valetão, que amenizou urnpouco os es
tragos da chuva.

Embora castigadapelaenchente, a

regiãopróximado valetão era apreferida
dos jagunços, que durante aGuerra do

Contestado, armavambarracas pela lo
calidade. Não se sabe se apreferênciaera
despertadapela localização prefeita em
termos de estratégias de guerra ou'se as
zonas demeretrício que se concentravam,
em suamaioria, na região.

Aexistênciados jagunços naregião
ficou evidente quandoNeiva, a filhade
donaMira foi construir suacasa, naspro
ximidades do antigo bar. Quando o terre
no foi aterrado, era comum encontrar

cartuchos ebalas de fuzis:

Edinel Wassoaski

Dona Mira exibe um de seus dotes: a arte do crochê

Foi na ponta da agulha que dona
Miraajudou omarido amanter a família
Costurando para fora,Mira foi respon
sável pelo enxoval de boaparte das cri
anças que hoje são adultos conhecidos
na cidade, comomédicos, advogados e
muitos outros. "Quando queria comprar
algo diferente paraminhasmeninas, eu
sempre tinhameu dinheirinho, fruto do
meu trabalho fazendo tricô e crochê",
conta

O trabalho exímio de donaMira,
pode serconferidoem obras de urna de
licadeza extrema, como uma toalhaque
ela levou três anos paraconcluir, dadade
presentepara a filha,Neiva

.

"Obarnãodavamuito lucro emeu
marido se ocupavamuitocomo cargode

delegado, queexerciasem remuneração,
enquanto que euprecisavacuidardo bar
e costurar para fora, às vezes até altas
horas damadrugada." Leonel, omarido
de donaMira, foiurndosmuitos delega-

dosdesignados peloGoverno. Umcar
go que apenas ostentava orgulho; por
que lucro, efetivamente, não tinha ne
nhum

TEMPODENAMORO
Como osjovens seencontravamno

passado?Nembailes,muitomenos en
contros fortuitos!

Segundo donaMira, para ver seu
futuromarido, elaprecisava ir aos cam
pos de futebol. Leonel, depernas tortas,
era o craque do saudoso Ipiranga, um
dos mais lendários times de futebol de
Canoinhas

"Chamavam ele de Batoque, por
causa das pernas tortas", recorda. "Ele
vinha no portão.deminha casa, conver
sar, até que urn diaminhamãemandou
ele entrar".

. FFSfASDEIGREJA
As famosas festas de igreja rendi

ambons comentários que iammuito além
dafé edareligiosidade. Erao lugar estra
tégico para que as paqueras aflorassem.
Dessas festas, ade SantaCruz eraamais
aguardada

NAPONTADAAGUI1IA

CARNAVAL
Umadas datasmais festivas, segun

do donaMira, era o carnaval. "Meu ir
mão teve aprimeiracaminhote dacida
de. No camaval, íamos comele;eu emi
nha irmã, rodar apraça e jogar serpenti
nanas pessoas", lembra saudosa. Uma
saudade gostosa, que não expressa tris
tezae sim aalegria de quem soube viver

bem, e que agora, só tem a agradecer e
comemorar;Ah, equemquiserconferir a
habilidade dedonaMira com as agulhas
de tricô e crochê basta dar umapassada
na Associação da Terceira Idade de
Canoinhas (Atica). Duas tardes por se
mana, elaestá lá, tricotando, ensinandoe'
contando histórias. Umbelomodo de se

passar o tempo ...

F'm familia: Dona Mira com os irmãos; no dia do seu casamento, com Leonel; no centro (terceira foto) sentadas, vó e mãe de dona Mira em foto centenária
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Feiráo do Imposto desperta
curiosidade do consumidor
Milhares depessoas em todo o Estado tomaram conhecimento das altas
taxas de impostosfederais

CANOlNHAS - Qual é o valor do
imposto sobre um litro de leite? E no

carro que sai da loja?Quanto é o impos
to cobrado na televisão nova? Respos
tas aperguntas como essas foram res

pondidas no Feirão do Imposto que
aconteceu simultaneamente em42mu

nicípios de.SantaCatarina no sábado,
11, inclusive em toda a região do Pla-

-., nalto Norte. O Feirão é uma iniciativa
daAssociação Comercial e Industrial
das cidades. O objetivo foi de apresen
tar à população os Índices da carga tri
butária sobre bens de consumo.

Em Canoinhas, o Feirão aconte
ceu no calçadão da rua Francisco de
PaulaPereira.

Por meio de representantes da

Acic, populares ficaram conhecendo
dados impressionantes, como o de que
no Brasil, 61 tributos diferentes são co
brados sobreprodutos e que um único
bemdeconsumo pode ter incidência de
até 40 fontes de impostos.

COMOFlJNOONOU
O Feirão do Imposto éumprojeto

que nasceu em Joinvillepor iniciativa
da Núcleo de Jovens Empresários da
Associação Comercial e Industrial de

• Joinville (AClJ Jovem). Pormeio dele
pode-se conhecer de forma transparen
te a carga de impostos pagos pelo con
tribuinte (percentual de tributos) sobre
serviços e bens de consumo que é um
direito assegurado peloparágrafo 50 do
Art. 150 daConstituição Federal.

Ele é o ponto de partida para
deflagraruma campanhanacional acer
ca da alta carga tributária,mobilizando
toda a sociedade civil para a causa de
informar e, sobretudo educar apopula
ção sobre o quanto se paga de imposto,
já que amaioria dos brasileiros não tem
consciência que paga impostos sobre
todos os produtos e serviços que con
some em seu dia-a-dia.

Alémdisso, tem tambémcomopro
posta, chamar a atenção dapopulação
para o que se recebeem troca do impos

...
to.

O Feirão também deixou exposto
ao contribuinte que os impostos cobra
dos pelo Governo estão, na verdade,
escondidos nos preços de produtos e

serviços. É o chamado cálculo por den
tro: o Imposto sobreCirculação deMer-

Canoinhas

Edinei Wassoaski

Feirão do imposto, em Canoinhas, chamou a atenção da população

cadorias e Serviços (ICMS) que incide nas contas de telefone não é de 25%,mas
sim de 33%.

'-

• ASSISTENTE FINANCEIRO
• QUALIFICAÇÃO EM VENDAS

ÓTIMO NO SEU CURRíCULO!

SENAC: Rua Rolando.Mallucelli, 16 - Centro
Canoinhas/SC Telefone: 47 622 - 4853

.... 'r·..
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Indústria
o Ipea ccobo de concluir o maior estudo já realizado

sobre o nível tecnológico da indústria; no qual constatou que
apenas 1,7% das empresas inova e diferencia seus produ
tos. É uma fatia ínfima do universo de 72 mil indústrias com
mais de 10 pessoas ocupadas. Mas essa fatia é responsá
vel por 26% do faturamento da indústria e emprega 13% da
mão-de-obra ocupada pelo setor. '

Indústria II
Essas empresas formam a móis dinãmica das três cate

gorias em que o estudo dividiu asíndústrias. São elas que
conseguem produzir bens de maior valor agregado, que che
gam a alcançar preço 30% superior ao das que não inves
tem em modernização e em diferenciação. A segunda cate
goria é a das empresas especializadas em produtos padro
nizados, que focam sua atuação na redução de custos, em
vez da criação de valor.

Indústria III
Um dado curioso da pesquisa é o que se refere aos in

vestimentos das empresas brasileiras e estrangeiras em ino

vação: as nacionais ihvestem mais (R$ 2 bilhões, contra R$
1, 7 bilhão). Mas a diferença é explicável pelo fato de as em

presas estrangeiras investirem mais em suas sedes do que
em suas subsidiárias.

Exporta�ões em alta
Mesmo com a valorização do reol frente ao dólar, as ex

portações brasileiras somaram na semana passada US$
2,51 bilhões, recorde para períodos semanais. O superávit
da balança cornerclol foi de US$ 972 milhões, o terceiro me

lhor resultado semanal do ano.

Tesouro
Os gastos totais do Tesouro foram apenas R$ 363,4 mi

lhões abaixo do programado para o primeiro quadrimestre.
Isso significa que o. superávit recorde do governo federal -

R$ 5,9 bilhões acima do programado para o período - não s�
deve a corte de gastos: as principais razões foram receitas
líquidas do Tesouro superiores em RS 4,1 bilhões ao previs
to e superávit de R$ 1,43 bilhão registrado pelas estatais.

E PIZZA

nde:ffloJ' t;e;cCos áldJ'
A 50 metros da Matriz
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Rigesa simula acidente para treinar

equipe de segurança
Simulação aconteceu na se-303, em Três Barras, na tarde de terça-feira, 14

TRÊs BARRAS - A Empresa
Rigesa, de Três Barras, realizou na tar
de de terça-feira, 14, na SC-303
, urna simulação de acidente entre um

automóvel eum caminhão, visando trei
nar sua brigada de incêndio e sua equi
pe deprimeiros socorros.A simulação,
que se aproximou bastante de urn aci-

dente real, contou co apoio da Polícia
Rodoviária Estadual, que chegou apa
rar o trânsito por algunsminutos para
contribuir com a simulação.

O objetivo do simulado foi de trei
nar e avaliar a agilidade e ação dos téc
nicos em primeiros socorros e a briga
da de incêndio daempresa.

Confirapasso apasso, como acon-
.

teceu a simulação:

Fotos: Edinei Wassoaski

Veíéulo bate na traseira de um caminhão, a informação é passada a brigada de incêndio da empresa e a equipe de primeiros socorros

Equipe de primeiros socorros imobiliza a única vítima do acidente e o encaminha até o hospital mais próximo. Tudo foi cronometrado e avaliado por uma equipe da Rigesa

Bela Vista
I

''Não podemosvoltaratrás e fazerumnovo começo,mas

podemos recomeçai e fazerumnovoFiIfi"{AyrionSenna)

FelizAniversário!
MilenaPadilha, JoseteIyszka 13/06
Ronie Pereira 10/06·
Lucas Felipe Gomes dos Santos,Antônio Sérgio Pereira

15/06
LucineiGomes dos Santos 16/06
Reinaldo deLima,EdsonDalvanResende Sampaio 18/06

NancyEmiliano 19/06
MarileneWagner, JoãoFemandeAlberti,Gilberto Liscoski

22/06

Bailão é na Soe. Bela Vista:
Neste sábado 25 de junho baile é na Soco BelaVista, com o

grupo "Irerê do Brasil" início às 22:00 horas: Ingressos antecipa
dos emCanoinhas naFarmáciaVital eemBelaVIsta naPanificado
ra e com os Formandos. Você não vai ficar de fora?Vai? ..

ParabénsU!

No dia 16 dejunho "CristhianAlan" eo papaiGiovanKuchler
completam idade nova, a eles a orgulhosamamãe Ivani deseja
saúde, paz emuitas felicidades

4Aninhos!!!

Quem aniversaria neste do

mingo dia 19 é agatinha "Milena
Antunes" filha. de G:,er,son&
Celina, que os anjinhos lhe dêem
proteção, muita saúde emuitos
anos de vida. Parabéns ...

Felicidades..•

"Douglas Corrêa daMaia" estará completando idade nova
neste domingo 19/06. Seus paisAdemir& Claudete e sua irmã
ElviraCristina lhe desejam todafelicidade domundo.

Agradecimento
o professorMarlon JoséKarvat,junto aos alunos/atletas que

representaram oMunicípio de BelaVista do Toldo naOLESC

(Tangará e Pinheiro Preto - SC), e Joguinhos de 2° Grau

(Canoinhas), tem a satisfação de agradecer aoExmo Sr. Prefeito,
AdelmoAlbertie tambémao llmo Sr.DiretordeEsportes, Leopoldo
Woidella; pelo incentivo e colaboração dispensados a nossas equi
pes de atletas que orgulhosamente representaram nossoMunicí-

pio. Esperando semprepoder contarcom este "intercâmbio" Esco-
.

la/Prefeitura, paraque assim se possa elevar o nível do esporte em
nossacomunidade.Ao PrefeitoMunicipal, aoDiretordeEsportes,
e a todos que colaboraram conosco nossosmais sinceros agradeci
mentos. "Não esquecendo tambémdaquelas pessoas que nos criti
caram e ainda criticam, pois é graças a elas que sempreteremos
mais ímpeto de vencer"

Aproveitando omomento desejamos convidar o todos para
viremparticipar conosco da abertura de nossa 3"OLES - Olimpí
adas Estanislau Schumann- que realizar-se-áno dia24 dejunho de
2005, Contando com sua colaboração eparticipação desde jáagra
decemos.

(Marlon JoséKarvat [Resp. Treinamento] eAlunos!Atletas)

Elaine Lessak
Elaine Lessak, comemorou

idade novana terça-feira, dia14.
Felicidades e urn grande abraço
de Morgana, Sérgio,Dayane e

Fábio.

CONTATOS COM A COLUNA:

isaliller@bol.com.br
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Mariani garante empenho em agilizar obra
de desvi-o da Mili
Reunião definiuparticipação da empresa, Prefeitura de Três Barras e Governo do Estado na obra

FLORIANÓPOLISrrRÊSBAR
RAS - O secretario de Estado da Infra

Estrutura,deputadoestadualMamuMariani
(pMDB),recebeuna sernanapassada,em
Florianópolis, o secretario regional de
Canoinhas, BeneCarvalho; oprefeito de
TrêsBarras, LuizDivonsirShimoguiri, e
osdiretoresdaEmpresaMili.

O objetivo da audiência foi definir
questõesrelativas às açõesparaoinício das

.. obras do desvio da SC-303, que resultou
noacordoentreaempresaMili, aPrefeitura
deTrêsBarras, e oGoverno doEstado.

Marianisecomprorneteuem,pormeio
dasuaequipe técnica, simplificaraomáxi
mooprojeto, desdequeatendendo as nor
mas vigentes no sentido deminimizar os
custos de implantação do_desvio.Depois

de simplificado, oprojeto deve seraprova
donoprazo de atéoito dias.

Ficou assegurada averbajá destaca
daparaoconvênioanterior,ondeoGover
nodo EstadoparticipacomR$400mil, a
PrefeituradeTrêsBarras investiráR$ 950
mileaEmpresaMili secomprometeuem
participarcomR$500mil.

Com os novos valores quantitati
vos após a simplificação doprojeto, será
novamente apurado o orçamento, e as

partes se comprometeram em terparti
cipações proporcionais em caso de in
cremento de custos.

"Viabilizar obras de infra-estrutu
ra imprescindíveis aoDesenvolvimen
toEconômico, de forma apotencializar
as oportunidades de expansão da ativi-

Divulgação

dade econômica do Estado, e

reequilibrar, em todo o seu território, a
população e o desempenho da econo
mia, é umameta no nosso governo",
afirmouMariani.

Com a conclusão da obra, aMili
S.A. fará investimentos na unidade de
TrêsBarras, naordem deR$ 25milhões
no biênio de 2005-2006. Estes investi
mentos fazemparte de urnnovo projeto
de expansão que envolve umanovamá
quinadepapelcomnovas linhas de con
versão eurn significativo aumento de sua
áreaconstruída (8milmetros quadrados)
paraabrigarnovos equipamentos epro

.

duto acabado. Tudo isso irá gerarmais

empregos diretos e indiretos, não só em
Três Barras, mas em toda a região.

Audiência com Mariani: desvio permitirá expansão da MiIi

Festa da Tainha em Brasília
A já tradicional Festa da Tainha de Brasília terá na terceira

edição, a participação da Prefeitura de Itajaí, que divulgará a

Marejada - uma das festas portuguesas domês de outubro em
SantaCatarina.AFestadaTainha, neste ano, aconteceránomês de

agosto, ainda sem data definida, naAssociação dos Servidores da
CâmaradosDeputados (ASCAD).AiniciativaédodeputadoMauro
Passos, com apoio daSecretariaEspecial deAqüicultura ePesca
SEAP

O objetivo da festa é divulgar as tradições e os pratos típi
cos da culináriaaçoriana de SantaCatarina. Desde aCPIdaTainha,
na gestão daprefeitaÂngelaAmin em 1997 naCapital doEstado,
a tradicional festa dos pescadores daBarradaLagoa, que acontecia
há 24 anos deixou de ter o apoio do poder público municipal e
assim não pôdemais ser realizada.

Expotchê;uma Festa!
Visitei aExpotchê, realizada de três a 12 de junho, no Parque

de Exposições, emBrasília, e constatei o quanto a população da
CapitalFederal é carente de novidades.Aqui, a diversão e o lazer
ficam por contadas dezenas de clubes (onde háum setordacidade

exclusivo para eles), as centenas de barzinhos, shoping center s, e
eis cinemas dos shoping s, e quem temmaiorpoder aquisitivo, é
nas águas termaise hotéís fazenda, amaioriano Estado de Goiás.

Expotchê... 1I
Do primeiro ao último dia do evento, as gigantescas instala

ções do pavilhão de exposições, pareciampequenas para abrigar
tanta gente. Restaurantes típicos, lanchonetes, bares, lojas de arti
gos de couro, produtos-coloniais como salame, vinhos,mel e cho
colates caseiros, permanentemente lotados. Foram 273 exposito
res que foramvisitadosporumpúblico gastador acima de 200mil
pessoas, com faturamento superioraR$1 milhão. Urna loucura! -

Na próxima edição do CN, publicareimatéria exclusiva sobre o
tema.

Expotchê..1I1
O objetivo da reportagem é levar ao nosso leitor, ao público.

aos empreendedores e autoridades doPlanalto Norte, o que se faz
fora dos nossos domínios, sem que 90% da população fique sa

bendo do fato emuitomenos do que se trata. São eventos que
envolvem urnagrandeparceriade entidades com opoderpúblico e
a iniciativa privada, que vem dando certo emovimentam grande
volume demercadorias e de dinheiro, gerando emprego e renda.

Administra�ão Participativa
Cumprindo, paulatinamente, metas de seu plano de governo,

a duplaWanderlei Lezan (pMDB) e JoséCocharski (PT), respec
tivamenteprefeito e vice, domunicípio de Irineápolis, realizou na
noite desta terça-feira (14), mais uma reunião comunitária para
colher sugestões eprioridades. Aconteceu com lideranças emora
dores da comunidade formadapelos bairros São Francisco e Jar
dimBrand.

Administra�ão Participativa II
Forameleitas três prioridades, quemerecerão atenção especi

al da administração municipal: 1- colocação de tubulação nas
valetas que hoje estão a céu aberto, transformando-as em galerias
pluviais subterrâneas; 2 - calçamento da ruaArgentina (em frente à

igreja local) até a rua Bahia; e 3 - construção de uma quadra
coberta para servir os dois bairros. Para essa obra, a prefeitura já
está com o projeto pronto, aguardando a liberação de recursos
federais na ordem deR$ 100mil:

Estrada da IlRessaca"
Velha-reivindicação de cerca de 25 famílias da localidade de

RioVermelho, jáestá sendo atendidapelaprefeiturade Irineápolis.
Trata-se do alargamento, envaletamento e empedramento decinco
quilômetros de estradana região conhecidaporRessaca. Esta obra
foi eleitaprioridade "número 1" pela comunidade, hámuito tempo.

Gincana Solidária
Por uma nobre causa, a comunidade de Irineópolis "pegou

junto" na tarefa de angariar agasalhos através deumabem sucedida
Gincana.A primeira-damaTâniaLezan, diretora da secretariamu
nicipal doDesenvolvimento Comunitário,mais o conselhomuni
cipal deAssistência Social e equipe daprefeitura, organizaram a

gincana "Aqueça seuCoração" - Doe umAgasalho. Cerca de seis
mil peças, entre agasalhos, cobertores foram arrecadados pelas

equipes participantes.

Gincana...1I
As equipes conquistaram a seguinte classificação: l-Iugar:

OsMetralhas, integradapor servidores da Saúde e grupo de jovens
JELI; Segundo lugar: HNPower, equipe da EEB Horácio Nunes;
Terceiro lugar: Os Invencíveis, equipe formadapeloConselhoTu
telar, Bairro São Francisco Grupo deCapoeira de São Pascoal e
FanfarraMenestréis do Planalto.

luciocolombo@gmail.com
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Jusflçe absolve acusados de
estuprar menina de 13 anos
Crime teria ocorrido em janeiro desse ano

CANOINHAS - Cincomeses de

pois de terem suas prisões preventivas
decretadas pela Justiça,Adriano Cor
reia Nizer, 28 anos, o "Leitão", e

ValdecirNizer, 22 anos, conseguem se

livrar da acusação de seqüestro e estu

pro, atribuída a eles por umamenina
de 13 anos.

A sentença foi emitida essa sema
na pelo juiz de direito da 2: Vara de
Canoinhas, Gustavo Henrique
Aracheski.

A decisão do juiz foi baseada
numa série de depoimentos de teste
munhas favoráveis a versão dos acu
sados. Adriano dizia que no dia dos
fatos, 8 de janeiro, estava em casa com

sua esposa e alguns amigos, jogando
baralho. Depois de iniciado o jogo,
Adriano teria sido chamado por
Rosangela Leal de França, por volta
das 22 horas, pedindo que fosse ao

Hospital SantaCruz buscar seumari
do e sua filha, que estavam fazendo
curativos em ferimentos causados por
uma queda de bicicleta.

Valdecir também estava na casa

deAdriano na ocasião e permaneceu
jogando enquantoAdriano pegava seu
carro para ir fazer o favor à vizinha.

Rosangela confmnou, em depoimen
to, o ocorrido.

Mais tarde, por volta das 23 ho
ras,Adriano voltou aoHospital, dessa
vez para levar um bebê de 10 meses,
que passavamal, filho deMariaCleide
de Paula, que o procurou por ser o
único morador da vizinhança a ter car-

.

roo Dessa vez, Adriano ficou até às 3
da manhã no Hospital. Maria confir
mou, emjuízo, a tese da defesa, afir
mando, inclusive, queAdriano ficou o

tempo todo à espera dela e do filho na

recepção do hospital.
Outras quatro testemunhas con

firmaram a tese da defesa.

''Apesar de os fatos apresentados
como álibi não serem comuns, a segu
rança e a riqueza de detalhes com que
os denunciados o narraram em seus

interrogatórios, aliados à forte prova
testemunhal e aos indícios representa
dos pelos prontuários médicos trazi-

Neuzita, mãe de Adriano, e Cecnia, mãe de Valdecir: pedido de justiça
.

em protesto no dia 31 de janeiro

dos aos autos permitem concluir com

segurança não terem sido eles os auto
res do crime", concluiu o juiz.

.

Aa&ÇÃO
Aracheski considerou insuficien

tes as provas apresentadas pela acusa
, ção.A própriaPromotoriaPública le
vantou suspeita sobre averacidade da
acusação.

Várias contradições no depoimen
'to dameninaforamencontradas nopro
cesso. Por exemplo, amenina diz que
passeavacomum cachorro deUmaami
ga quando foiabordada por cinco ho
mens emumKadettbranco, dos quais,
elaconhecia apenasAdriano. ''Entretan
to, mesmo conhecendoAdriano, pes
soadepéssimos antecedentes criminais,
tendo inclusive uma condenação por
homicídio, amplamente divulgada, foi
empurrada para dentro do carro, e 'de
pois de ter recebidouma ligação em seu

celulardeElis' , donado cachorro, 'des
ligou o aparelho', 'receosa de que sua

.
mãe ou alguma amiga lhe ligasse na
quelemomento' , não sabendo explicar
o porquê de tal atitude", explicou
Aracheski em sua decisão.

Outro fato que chamou a atenção
do juiz no depoimento damenina é que

ela afirma que depois de abandonada
no portal da cidade, por volta de 4 da

. manhã, caminhou até aPrefeitura, onde
teriaficado sentadaaté às 13 horas, quan
do então ligou para suaprimaparacon
tarque teria sido seqüestrada e estupra
da. Perguntada sobre o porquê de tal
atitude, amenina diz que estava com
medo do irmão.

Umdos depoimentos decisivos foi
dopolicial José Ivan Silveira, que pres
tou os primeiros atendimentos quando
amenina fez a denúncia. Ele disse que
estranhou a postura da menina. "Ela
dava sinais de estar totalmente desori
entada, parecendo estar sob influência
de algum entorpecente", declarou.

PEDIDODEJUSTIÇA
As famílias dos acusados afirma

ramo tempo todo a inocência dosdois.
Um protesto no dia 31 de janeiro, em
frente ao Fórum, expressou a revolta
dos familiares e o pedido por justiça.

_

Valdecir, réu primário, ficou preso por
mais de 40 dias, sofreu humilhações na
cadeia, perdeu � emprego e até hoje so
fre como preconceito e a indiferença.

Adriano continuano Presídio Re
gional deMafra, onde cumpremanda
do de prisãoporhomicídio.

Fórum faz avaliação daAssistênciaSocialemCanoinhas
Essafoi a nona edição do Fórum nomunicípio

CANOINHAS-,Na tardede sex
ta-feira, 10, naCâmara dosVereado
res,aPrefeituradeCanoinhas,pormeio
daSecretariaMunicipaldoDesenvol
virnento SocialedaFamíliaedoCon
selhoMunicipaldeAssistênciaSocial,
realizouov=FórumMgnicipaldeAs
sistênciaSocial.Na oportunidade foi
realizada aeleiçãodariovadiretoria do
ConselhoMunicipal deAssistência
Social. O conselho temcomo princi
pais atribuições a deliberação e a fisca-

lização daexecução dapolítica e de seu
financiamento, em consonânciacom as

diretrizespropostaspelasconferênciaO
conselho ainda normatiza, disciplina,
acompanha, avaliae fiscalizaos serviços
de assistência social.

O prefeito Leoberto Weinert

(pMDB) abriu os trabalhos destacando a
necessidade de que todos estejam
engajados numamesmamentalidade.
Leoberto defendeque a assistência soci
al é uma forma ele ajudarna cidadania,

Jáapresidente doConselho,Ma
ria HerrníniaMoreschi Chaves, fez
umaexplanação sobre aPolítica de
AssistênciaSociale a importânciada
participação do conselho, ressaltando
os avanços realizados nos últimos '

meses. A superintendente da pasta,
ReginaCelisGomesWeinert, finali
zou os trabàlhos comum balanço so
bre apolíticadesenvolvidapelaAssis
tência Social no município de
Canoinhas.

..

teve no evento acompanhado de sua
equipe de trabalho, destacando a im
portância desta conquistapara aco
munidade.Ele agradeceu aparticipa
ção de todas as pessoas que contri
buíramparaque aquadra se tornasse
uma realidade, "demonstrando que
quando existe união, os sonhos aca
bam sendo concretizados"

Apresença do deputadoestadu
alAntonioMauro deAguiar foi bas
tanteelogiadapeladiretoraTerezinha
Bayerstoff, que atribuiu a ele a libe

ração da verba para a construção da
quadra. 'Temos no dr.Aguiarmuito
mais que um deputado, temos nele
um amigo", afmnou. O deputado,
agradeceu as palavras deTerezinhae
firmou compromisso de estar sem
pre pronto para ajudar a comunida
de.

A inauguração dapedra funda
mental foi seguidadeurnafestajunina
interna nas dependências daescola.

E.B.M.CasteloBranco lançapedra
fundamentalperaconstruçãodequadra

16/05
Victor e Marcos Vinícius Alves
dos Santos (gêmeos)
Pais: Marcos Alves dos Santos

Ana Maria Musolom

22/05
Francielly Klepacki
Pais: Sidnei Klepacki

Pety Marcieli de Oliveira

Klepacki

24/05
Natieli Santos
Pais: Marilda Santos

26/05
Kauê larrocheski Zientara
Pais: Lauro Zientara

Jocasta Zientara

29/05
Roberta Robles
Pais: Antonio Roberto RobJes

Mariel Horski

01106
Leonardo Luis Gruber
Pais: Ricardo Luis Gruber

Silvana Aparecida Prestes
de Medeiros

Natiéle Santos
• 24/05/2005
+ 1 0/06/2005

Julia Veiga
• 29/09/1912
+ 08/06/2005

Diversas autoridadesparticiparam do evento

CANOlNHAS - AEscolaBási
ca Municipal Presidente Castelo

Branco, naCohab I, juntamente com
a SecretariaMunicipal deEducação
e aAssociação de Pais eProfessores
da escola, promoveu na manhã de
sábado, 11, o lançamento da pedra
fundamental para a construção de
uma quadra poliesportiva nos fun
dos da escola.

Aquadra terá 1.125metros qua
drados a um custo estimado emR$
70rnil.

A verba foi liberada por meio
do fundosocial e a obra deve iniciar
nos próximos dias.

Hámais de 20 anos, diretores,
alunos e professores, reinvidicam
essa quadra. Emboraexistaurnaqua
drapróxima a escola, essapertence à
comunidade, o que dificultao traba
lho dos professores de educação fí
sica

O prefeito LeobertoWeinert es-

NASCIMENTOS
REGISfRADOSFSSASEMANANO

CARTÓRIODECANOINHAS .

FALECIMENTOS
REGISfRADOSFSSASEMANANO

CARTÓRIODECANOINHAS

06/06
Evelin Gabrieli Cordeiro
Pais: Wanderlei Cordeiro

Alessandra Fernandes

08/06
Aline de Bairros
Pais: Darci de Bairros

Miguelina Taborda dos
Santos

09/06
Vinicius Carlos
Pais: Clemerson Carlos

Claudia Danielle Carvalho
Carlos

09/06
Tatiane Schwtzki
Pais: Antonio Sérgio Schwtzki

Nilsa Correa de Siqueira

09/06
Ana Caroline Priebe
Pais: Daniel Priebe

Luciane Todt Priebe

13/06
Raíssa Aparecida Boneta
Pais: Itamar Boneta

Carla Veridiana Alves

Lídia Malakovski Mayeski
• 16/11/1933
+ 02/06/2005

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Estudantes da EEB Santa -Cruz
adotam famílias carentes
Equipesparticipantes doprojetopercorrem o comércio local
em busca de doações

CANOINHAS - Orientadas pela
professora IraciWoigt Koslow, as estu
dantesCacieleRodrigues Fortes, TeIma
Pinto, CamilaHacker, JéssicaPadilha,
MaiaraDirchinabel,MileideCamargo,
PámelaMatias ePatríciaHaker, todas
cursando a 2a série daEscola de Educa

cjoBásica SantaCruz, com idade ente
15 e 17 anos, estãodesenvolvendo opro
jeto "AdoteUmaFamiliaCarente". O
objetivo do projeto é o de ajudar algu
mas famílias carentes daperiferiada ci
dade, selecionadas pelas estudantes.

Oprojeto começouCOm visitas aos
bairrosSantaCruz,VJlaZugmanneCristo
Rei. Além de conhecer a realidade em

que vivem essas famílias e de fazeremo

cadastramento de algumas delas, as estu
dantes fizeramurn levantamento de quais
são osmaiores problemas dessas famíli
as. Dentre tantos problemas detectados o
demaior incidência éo desemprego. Fa
mílias combaixarendaMuitas comren
da inferiorameio saláriomínimo, sobre
vivemdas bolsas cedidas peloGoverno
Federal. Outro agravante é a questão de
saúde. Segundo algumas famílias cadas
tradas, amaiordificuldade, contam as

�tudantes, estána obtenção demedica
mentos, principalmente osmais caros.
Problemas de saneamento básico tam
bém foram levantados pelas alunas. Se
gunda elas as pessoas entrevistadas di-

Estudantes cadastraram famílias carentes em três bairros

zem gastar o pouco que ganham com

alimentação, não sobrando nadapara o
vestuário e higiene pessoal. Diante de
tantos problemas as alunas decidiram

ajudar estas famílias de formasolidária.
Para isto, elegeram algumas ações
prioritárias.A princípio, estão socorren
do estas famílias comopodem.Para isto
estão contando com a solidariedade da

sociedade, Iniciaramuma sériede visitas
ao comércio localpedindo apoio. Nestas
visitas o comerciante tomaconhecimen
to do projeto e contribui com doações
como alimentos,material de limpezae

roupas.Apesardas dificuldades urnponto
positivo levantado pelas alunas é o fato
dasmaiorias das crianças estar freqüen
tando aescola.

Oprojeto está recebendo o apoio da
direção daescola e de algumas pessoas
da sociedade.

Nos próximos dias, duas equipes
de oito estudantes cada, percorrerão o
comércio local embusca de doações. "A
importância das pessoas conhecerem e

se solidarizarem COm o projeto émuito
grande", frisaPámela, umadas estudan
tes participantes doprojeto.

Rigesapromove 5.°S_eminário deEducaçãoAmbiental
Seminário acontece napróxima semana em TrêsBarras

TRESBARRAS - ARigesareali
zará, na próxima semana, dias 21 e 22,
a partir das 8 horas, o 5° Seminário

RigesadeEducaçãoAmbiental, naAs
sociaçãoDesportivaClassistaRigesa,
em Três Barras, Se. Como sugestão
dos professores que participaram do

seminário anterior, este ano o tema será
"Educação para o Desenvolvimento
Sustentável" .

.. Em Três Barras, o evento contará
com apresença demais de 120 profes
sores de 4as e 5"s séries das escolas das
redes particular, estadualemunicipalde
ensino. Omesmo seminário acontece
em Blumenau, se, Feira de Santana,
BA, Manaus, AM, Pacajus, CE, e

Valinhos, SP, locais onde a empresa'

DESPACHANTE
América '

FONE: I

622·4626
Credencial 0896,

,*' _ -
..

possui fábricas.
As atividades do seminário serão

conduzidas pela equipe da Sociedade
de Pesquisa emVidaSelvagem e Edu

caçãoAmbiental (SPVS), urnaorgani
zação não-govemarnental especializada
emEducaçãoAmbiental.

Os educadores participantes do
evento recebemumkit commateriais

que os auxiliamnaprática daEducação
Ambiental e, nesse ano, receberão, ain

da, os projetos patrocinados pela
Rigesa, como o livro "As cores do de
senvolvimento", da autora Patrícia

Secco, e os kits "OMeioAmbiente e a

História daArte" , desenvolvido pelo
InstitutoAçãoCultural, com ilustrações
de obras importantes de artistas brási-

leiros que ajudarão as crianças a inter
pretare apreciar as produções artísticas
demaneira divertida e lúdica.

Desde o início do ano, as escolas
participantes do semináriovêmreeeben
do, mensalmente, o JornaldeEducaçãó
Ambiental daRigesa - Rigevida, para
auxílio nas atividades comos alunos.

Atualmente, 23 mil alunos das cidades
onde aRigesamantém fábricas sãobe

neficiados, todos osmeses, com oma

terial.
O evento faz parte das atividades

de educação ambiental desenvolvidas
pela empresa, que objetivam despertar
e desenvolver valores ambientais em
seus funcionários e nas comunidades

próximas de suas fábricas.

Correio-do Norte

Oba-oba
Que a Secretaria de Desenvolvimento Regional de Canoinhas é um

cabide de empregos, isso não novidade para ninguém. Mas o que poucos
sabemé que além de cabide, muitos gerentes usam de seu cargo apenas
para faturar "uma boa grana extra", já que desenvolVemmuitasoutras ativida

des paralelas ao cargo no Estado. Acho inadmissível que o gerente da Saú
de, por exemplo, desempenhe, pelo que tenho conhecimento, 'pelomenos
três outros cargos, que, inclusive coincidem com o pouco tempo em que o

gerente deveria permanecernaRegional daSaúde.

Tem mais
Na Gerência de Infra-Estrutura, o gerente é vereador e se restringe a vir

duas vezes por semana, na parte da tarde, para trabalhar na Regional. O
assessor jurídico da Regional presta assessoria para pelosmenos outros dois
órgãos e por aí vai, ...

Baixo salário?
Se o salário desses funcionários do Estado fosse baixo, até que poderí

amos tolerara economia de escopopraticada por eles. Noentanto, os altos
salários, que correspondem à responsabilidáde que os cargos oneram, não

justificam esse descaso com o bem público. Por mais que sejam pessoas

competentes, e não se trata disso, toma-se impossível para uma única pes
soa desempenharbem dois, três cargos ao mesmo tempo.

-

LHS
O govemador Luis Henrique (PMDB) estará nos dias 11 e 12 de julho em

Canoinhas. Sugiro aos estudantes da E.E.B. Almirante Barroso, organizar um
protesto para recepcionaro govemador, cobrando-Jhe a promessa que obvi
amentenão conseguirá cumprir, de eniTegar o novo prédio da escola até o fim
do ano.

�aoposição
O vereadorJuca Klempous (PMDB) continuamovimentando as sessões

da Câmara com discurso afiado e destemido. Essa semana, mais um projeto
polêmicode sua autoria foi colocadoem paufa. Juca propôs um projetode lei

que proíba a contratação de parentesde prefeito e vereadores para assumir
cargos públicos. Pisou no calo de muita gente.

E O rolo?
o rolo cornpoctcdor da Secretaria de Obras deCanoinhas provocou

polêmica na Câmara dos Vereadores. Juca Klempous protestou contra a
intenção da Prefeitura de emprestar por três dias o rolo para a Prefeitura de
Major Vieira. "Se temos tantas ruas para se arrumarem Canoinhas, não tem
nada que emprestaro rolo".AdiScussão começou na segunda e se estend�
até terça-feira, quandoSilmarGoIanovski deu um basta: "Nãovamos nos ater
a coisas tão pequenas". Os vereadores aprovaram o empréstimoem nome

das boas relaçõesentre as cldodes vizinhas, rnos.luco,manteve o únicovoto
de protesto contrao empréstimo.

Carro particular
Funcionáriosde umaFundaçãoEstadual emCanoinhas, que residem em

municípios vizinhos, usam e abusam dos carros confiados a eles, obviamente
para trabalhar, e não para irem para casa. Diariamente, é possível vê-los
usando dos veículosda Fundação para voltar às suas cidades. Estamos de
olho!

CONTATOS COM A COLUNA:
';';i3\ edinei@newage.com.br -l ediwass@hotmail.com C (47) 9108-8511

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Padrinho e patrocinadores convidam:
Acontece no próximo sábado, dia 25, no salão da Igreja Luterana, a partir das 11 horas, a tradicional Feijoada da Apoca!
Garanta seu cartão! Participe! Seja solidário, ajude ao portador de câncer a ter um tratamento digno e de qualidade!
Música ao vivo do Grupo Piston de Ouro

*OSCARfÕESESTÃüÀVENDANASEDEDAAPOCA

Parceiros na luta contra o câncer: Padrinho da Feijoada da Apoca 2005, Mauro Mariani, equipe da Apoca e patrocinadores do evento. O importante é participar! �.

Soluções em embalagem MeadWestvaco

Consciência ambiental ..
Responsabilidad� social.

�''CRl� ,� W[J [5e r«·i?!) \\_� Ilf 1J/L�Itl::lJ II:!;; , � Ib�
[cp f()i'l rI&\. fl,' .

[1 '�
Iü'� lU [J \'§'�.��

Â�U1A� 'ii A�tJmí:tUi:()t1�lê li l!lgA:pAMINí'��
TtJlJA blM� gll'��UI lf;JíJtjYIA�

.--

Fone: (47) 622-3782 I 622-5763

RUâ PãU. H�rrl�s 631 .. Cêntrõ

CLUàE
AM�NOINI=tA3sa

olcle
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"O amorsó é eterno quando a compreensão se sobrepõe aos desejos"
Comemorando o início de uma feliz união, no sábado, 4, Patrick e Anadricéia Linzmeier,

recepcionaram convidados com requinte e bom gosto.
Confiraas fotos:

.

Álbum de famnia: irmãos do noivo Álbum de família: Irmãos da noiva

Emoção: Luís Carlos e Maria de Lourdes Bhremer, pais Patrick e Anadricéia na hora de cortar o bolo

da noiva

Os avós, os tios: Marilda e Eni Voltolini, Áuro e Márcia Felicidade compartilhada com os primos do noivo

Bedretchuk

As damas de honra: Daniella, Isabela e

Grazieli

Os recém-casados ladeados por Benedito e Doris
Linzmeier, pais do noivo; felicidades

Mesa de doces: uma delícia!

Presenças: Fernando e Janice, Nestor e Danelize, A festa entre os amigos
Márcia e Osni

Só alegria com familiares da noiva

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



Correio do Norte Sexta-feira, 17de junho de 2005

Apoca inaugura filial de
Mafra em iulho
Inauguração acontece no dia 4 de julho

UnC firmaparceriacom
Hospital Santa Cruz
Com aparceria, a equipe de enfermagem doHospital Santa Cruz
passa a ter quatroenfermeiras, o dobro do quadro atual

CANOThffiAS�-A��

ciação dos Pacientes Oncológicos de
Canoinhas eRegião (Apoca) inaugura
nopróximo dia4 de julho, suaprimeira
filial. A nova unidade será instalada em

Mafra, distante 68 quilômetros de
Canoinhas. Ontem, uma reunião entre a
diretoriadaApoca e o prefeito deMafra,
JangoHerbst, definiu os últimos deta
lhes para a implantação da unidade.
Conformeadiantadopela reportagemdo

CN, há duas semanas, o secretário Es
tadual da Infra-Estrutura, deputado
MauroMariani, já havia garantido um
recurso deR$ lOmil para a instalação
da filial.

O local onde funcionará a unidade

_já foi definido.APrefeitura deMafra irá
arcar com o custo do aluguel de uma
sala emum prédio no centro da cidade.

SegundoMarcianaSalai, presiden
te daApoca, o objetivomaiorda associ
ação estar emMafra, é de iniciar um
longo processo de divulgação da causa
oncológicaque culminarána instalação
de um hospital oncológico na região.
"Necessitamos de forçapara conseguir .

concretizar esse sonho", enfatizaMar
ciana se referindo ao hospital.

Nessa luta, aApoca conta com o

apoio do Instituto de Hematologia e

Oncologia Catarinense, instalado há

apenas seismeses emMafra, mas que
já ganhou fama de referênciaem termos

de oncologia no Estado. O desejo de
instalação deumhospital oncológico na
região é compartilhado pelos quatro
médicos oncológicos que são sócios no
Instituto.

"É desumano termos que verpes
soas, debilitadas pelo câncer, terem que
ir paraFlorianópolis para se tratar.Mui
tas vezes as pessoasmorrem não pela

doença, mas pela dificuldade de trata
mento", desabafaMarciana se referin
do anecessidade de se ter um centro de
referência em termos de oncologia na
região.

MarcianaenfatizaqueaApocacon
tinuacom seus serviços emCanoinhas,
sem nenhuma alteração. Embora leve o
mesmo nome da associação
canoinhense, aApocadeMafra funcio
nará de forma independente damatriz.

Parceria trará benefícios importantes para o HSC

CANOThffiAS - AUniversidade
doContestado campusCanoinhas as
sumirá a direção daenfermagem do

HospitalSantaCruz.Aparceriaentre
as instituições foi oficializadanaquin
ta-feira, 9, em uma reunião com as

diretorias do Hospital e daUnC e a

coordenação do curso de Enferma
gem.

Com aparceria, aequipe de en
fermagem do Hospital Santa Cruz
passa a ter quatro enfermeiras, o do
brodoquadro atual. Ogerenciamento
das atividades do setor s�rá feito pelo
curso de Enfermagem da UnC/
Canoinhas.Aprevisãoparainíciodos
trabalhos éparajulho.

Segundo odiretor-presidenteda
UnC/Canoinhas, HamiltonWendt,
que também é presidente do Conse
lho doHospital, estaparceria repre
sentaum estreitamento das relações
entre as duas instituições e trarábe
nefícios a ambas. "É a realização de
um sonho acalentado há anos e que
vaipermitirque oHospital aumente o
repasse dos recursos do SUS e dos
convêniosmédicos", avaliaWendt,

A coordenadora do curso de

Enfermagem, a enfermeira Janine
Watzkoressalta tambémque aparce
riaproporcionará "ganhonaqualida
de da assistênciaprestada, fator es
sencial parao tratamento eareabilita

ção dospacientes".
Otrabalho iniciarácomumpla

nejamento das ações para cada setor
daenfermagem. Houveocomprome
timentodadireçãodaUnCICanoinhas
emmanteras'duas enfermeiras quejá
trabalhamnoHospitalSantaCruz, va
lorizandoovínculo existenteentre as

profissionais e o corpo de enferrna-

gemda instituição.
Para o presidente do Hospital,

Lincoln Sirnas, a direção do serviço
de enfermagempela UnC representa
"umprogressoparao atendimento de
saúde de toda apopulação".

Também devem ser integrados
noHospital três bolsistas daUnC nos

setores administrativo, contábiléde
informática

Acoordenadora de área da Saú
de daUnC, Isabella MuraráVieira,
afirmaque aparceria busca garantir
uma escola integrada com o serviço
de saúde. "Nós vamos adequaroSer
viçodeenfermagemdoHospitalSanta
Cruz de formaque a instituição ofe
reça condições ideais de assistênciae
possibilite, ao mesmo tempo, a for
mação de umprofissionalcomcons

ciência de suas responsabilidades",
explica acoordenadora

Também participaram dareu

nião, que formalizou aparceriaentre
a UnC e o Hospital Santa Cruz, a

vice-coordenadora, IolandaRuthes,
osmembros dacomissão externado

Hospital, Rafael da Silva eAgenor
Christofoli , o diretorclinico doHos

pitalVictorMartinez, o administrador .

doHospital, RobertoRosaeomédi
cóAroldoFeireiraFilho.

Apoca de Mafra funcionará em uma sala desse prédio

Fazemos medicamentos

. I � �����i�� ��������r��OS : �����������hcontrolados
Qualidade em -10 lugar

- Cosméticos (ex. Fluoxetina, Paroxetina)
- Dispomos de Assistência Farmacêutica

para a melhor orientação do uso do seu medicamento

!r 622·3658 \ 622·8618Nóo compre preço
Compre qualiaade

FBANfROPIA
Nestemês,oHospitalSantaCruz

renovou até 2007 o certificado de

filantropia Odocumentoéfornecido

peloConselho Nacional de Saúde e
prevê o cumprimento de normas de
assistência social.

OHospitalmantém 120 leitos e

registra emmédia 500 internações
mensais.

. R. Coronel Albuquerque n" 701 - Canoinhas - SC

Cuide de seu pé, ele é o seu suporteI
unha encravada, calos, verrugas,
micoses, pés diabéticos, tudo se

reso I ve na n/tc;/.n..,u4-yut.
temos também hidratação, pé
completo e palmilhas para seu

conforto

Rua: Gil Costa, 110 fone 622-1606

I

�&

MERGuLHE FUNDO NESSA IDÉIA
Natação Infantil, Adulto

Hidroginástiqaeenter
Fones: (47) 622-465.5

622-8915 Centro lVIédico de Canoinhas
Rua: Frei Menandro Kamps
Fone: 622-4344 - 622-4543

Canoinhas - SC

.._
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Saúde implanta Programa
de Sobreaviso,Médico
Objetivo é atender a emergências daforma mais rápidapossível

CANo.INHAS - Asecretáriamuni

cipal de Saúde, Telma Regina Bley,
anunciou essa semana, a implantação
do Programa de Sobreaviso deEspeci
alidades no ProntoAtendimentoMuni

cipal, com o objetivo demelhorar a as
sistência médica à população de

Canoinhas, pormeio do PA.
o. programa iniciou na segunda-

*feira, 13. o. objetivo é dar suporte para
osmédicos que atuam no ProntoAten
dimentoMunicipal, no sentido de dei
xarmédicos especialistas de sobreavi
so, "Se surgir um caso grave de emer

gência, de umapessoa que necessite de
um especialista, omédico que o atender
no PA terá a sua disposição um especi
alista que será chamado imediatamente
para atendero paciente", explica 'Ielma

A secretária cita como exemplo,
-

casos como de vítimas de acidente au

tomobilístico, atropelamento, doença

cardíaca, acidente vascular cerebral, pa
ciente atingido por arma de fogo e ou

tras situações graves.As especialidades
que fazemparte do programa são: clíni
ca cirúrgica, anestesia, pediatria, gine
cologia/obstetrícia, clínicamédicae or
topedia "Com esta iniciativaestaremos
evitandomuitas transferências depaci
entes para hospitais de outrosmunicí
pios, pois nossosmédicos têm condi

ções de resolvermuitos casos no Hos
pital SantaCruz", explicaTelma

APrefeiturade Canoinhas repassa
atualmente, todo mês, a quantia deR$
20milparaoHospitalSantaCruz, ''Com
a implantação do Programa, estamos
reforçando o apoio ao hospital que se

encontranuma situação financeiradeli
cada", afirmaTelma

o. sobreaviso de especialidades
terá um customensal fixo deR$ 9mil,
além do valor daprodução de cada es-

Arquivo

Teima: "objetivo é otimizar o
atendimento"

. pecialidade, que receberáR$ 30porcada
chamado,

Três Barras já ultrapassou ameta de 1OO%.na vacinação
contra aPoliomielite
o ápice da vacinação aconteceu no sábado, 11, "DiaNacional da Campanha"

TRÊs BARRAS - Antesmesmo
do término daCampanha deVacinação
contra aPoliomielite (paralisia infan
til), que acontece na sexta-feira, 17, o
município de Três Barras já ultrapas
sou a meta de 100% de cobertura
vacinal.A expectativaera ade imunizar
2008 crianças menores de cinco anos,

mas, segundo informações da Secreta
ria de Saúde eDesenvolvimento Social,
até o início destasemanajáhaviam sido
vacinadas um total de 2.111, o que
garantiu aomunicípio umpercentual de
105,12% de cobertura.

o. ápice da vacinação aconteceuno
sábado, 11, "DiaNacional daCampa
nha". Neste dia foi realizada uma gran
demobilização onde atuaram cerca de

90 profissionais de saúde espalhados,
em 20 pontos de vacinação em todo o

município.A campanha segue atéhoje,
apenas nas Unidades Básicas de Saúde
do Caie, noDistrito de São Cristóvão;
São João dos Cavalheiros; Km 06;
CampininhaeCentral, localizadanasede
domunicípio.

A secretáriade Saúde eDesenvol
vimentoSocial,AnaCláudiaQuege, cre
dita o sucesso da campanha ao empe
nho dos profissionais da saúde, que
desde do dia 6 de junho estavam per
correndo pormeio de equipes volantes
o interior domunicípio e também aos

pais, que estão a cada diamais consci
entes sobre a importância davacina. "o.
auxilio daPoliciaMilitar e doExército,

alémda solidariedade daquelas pessoas
que cederam suas casas como pontos
de vacinação, contribuírammuito para
essa conquista", frisa a secretária.

� EmCanoinhas,meta ainda não foi atingida
Meta de 5.0.15 crianças vacinadaspode ser atingida hoje

CANOrNHAS - Encerra-se hoje a
CampanhaNacional deVacinaçãoCon
tra aPoliomielite. EmCanoinhas, até a
manhãdeontem, 82%dametaestipula
dapelaClínica daMulher e daCriança,
havia sido atingida.

No entanto, 'acampanhaencerrana
tarde de hoje e, segundo a enfermeira
Iolanda da Silveira, há expectativa de
que 100% dameta seja atingida até o
fim da tarde.

o. objetivo é de se alcançar 5.015
crianças entre O e 5 anos, quemoram
emCanoinhas. Para isso, 14 postos es
tão capacitados para fazer � vacinação.
Iolanda conta quemuitas crianças estão
com a vacinação atrasada contra outras

. � doenças e que a campanha contra aper

liomielite serve de pretexto para que as

enfermeiras possamporem diao calen
dário de vacinação de cada criança.

Em 2004,90% dameta davacina- .

ção contraapoliomielite foi atingidaem
Canoinhas.

I

lllag'llecr Haroldo Pelagio
/
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Amidalite

É uma doença infecciosa que atinge as amídalas, órgãos
.
de defesa contra infecções.

A amidalite pode ser causada por vírus (mais freqüentes
nas crianças), por bactérias (atinge mais os jovens e os adul
tos) ou pela associação dos dois agentes. Na amidalite
bacteriana aparecem pontos de pus.

SINIOMAS�

Os sintomas mais comuns são febre, dor de garg'anta,
falta de apetite, hálito comprometido, dificuldade para engo
lir e, às vezes, inchaço dos gânglios do pescoço e da mandí
bula, que têm a função de evitar a propagação da doença
pelo organismo.

É importante observar os sintomas para não os confundir
com os de outras doenças como gripe e mononucleose.

DIAGNÓSTICOETRATAMENTO

É preciso diferenciar a amidolite causada por vírus da
bacteriana.

Nas amidalites por vírus, a infecção atinge preferencial
mente a região da orofaringe (amídalas e faringe) e deve ser

tratada com analgésicos e antiinflamatórios.
As amidalites bacterianus (as bactérias que mais

comumente atingem as amídalas são os estreptococos e os

estafilococos) provocam grande inflamação nas amídalas
associada ao aparecimento de placas de pus na orofaringe,
tornando necessário o uso de antibióticos específicos. Sus
pender a medicação assim que desaparecem os sintomas
pode provocar complicações graves como febre reumática
e nefrite porque a bactéria ainda permanece ativa no orga-
nismo.

.

Se a amidalite for crônlco. outras causas devem ser
pesquisadas paFCI descobrir a razão da inflamação e buscar
o tratamento adequado.

A remoção cirúrgica das amídalas só é indicada em ca
sos específicos que não respondem ao tratamento clínico e

se repetem várias vezes ao ano, as chamadas amidalites
de repetição.

RECOMENDAçõFS
Procure ficar longe do cigarro. Fumantes ativos e passi

vos estão mais propensos às infecções das amídalas;
Evite ambientes com ar-condicionado, que resseca as

mucosas e diminui a resistência das amídalas;
Em amidalites de repetição é importante afastar a hipóte

se de refluxo gastroesofágico, responsável pela mudança
no pH da garganta e que pode facilitar o surgimento de infla
mações;

Prefira ingerir bebidas mornas, sopas e alimentos maci
os, uma vez que são mais tolerados durante as crises;

Tome muito líquido para hidratar as mucosas;
Não deixe de tomar os remédios prescritos peló médico

assim que os sintomas da amidalite bacteriana descpore
cerem para evitar complicações da doença;

E PRINCIPALMENTE:
POR FAVOR NÃO AUTOMEDIQUE SE.
Lembre se que o profissional que deve PRESCREVER

a medicação é o médico, o farmacêutico ORIENTA sobre a
medicação prescrita pelo médico. E a comadre, o padre e a
benzedeira dão o APOIO aos sentimentos e ao espírito.

Por isso não inverta nenhum destes papéis. Pois cada
um tem sua fundamental importância, para cada um de nós!

CONTATOS COM A COLUNA:

vóltolinided@matrix.com.br
Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



Papanduva promove 3.o

Encontro do Movimento dos

Pequenos Agricultores
Encontro objetivoufortalecer opequenoprodutor

PAPANDUVA - Aconteceu em

Papanduva.entre os dias 2 e 5 deju
nho, orEncontro Estadual doMovi
mento dos Pequenos Agricultores. O
evento foi realizadono Salão Cornuni-
000 SantoAntônio e reuniu umnúme
ro expressivo de participantes de vári
as cidades do estado, como Videira,
Maravilha, SãoMiguel do Oeste e San
taTerezinha. Também estiveram pre
sentes várias autoridades e lideranças
municipais.

Alémde integrantes doMPA, par
ticiparam representantes de outrosmo
vimentos, como doMovimento Sem
Terra,Movimento dosAtingidos por
Barragens eMovimento dasMulheres

Camponesas.
OMPA éummovimento campo

nês que sepropõe a resgatar a identida
de, omodo de vida e os valores da elas-

se camponesa em todo oBrasil e res

ponde a uma insatisfação que existe
entre os pequenos agricultores pela au
sência de um projeto de desenvolvi
mentopara a agricultura camponesa.A
proposta destemovimento é a produ
ção de alimentos saudáveis parao povo
brasileiro, respeitando quemproduz e
consome daprópria terra. Para os inte
grantes, atualmente amaiordificuldade
do pequeno agricultor é a disputa com
o agronegócio e o latifúndio, que, se
gundo eles, explora a agriculturavisan
do apenas o lucro.

A agricultura camponesaestá res
ponsável atualmentepor 34,4% dapro
dução de soja, 71, 5% de leite, 87,7%
de aves abatidas e 99,5% do plantio de
fumo em folha, além de outras cultu
ras. Todos esses produtos são produzi
dos por agricultores que possuemme-

nos de 20 hectares de terra.
A diferençaentre aagriculturacam

ponesa e a agricultura familiar, ambas
compequenos agricultores, estáno fato
da agricultura camponesa estarpreocu
pada emproduzirpara seu próprio sus
tento,já a familiar forma uma aliança
com o agronegócio e visa lucro.

OnomeMPA surgiunoRioGran
de do Sul, no final de 1995 e início de

1996, apartir da ação de um grupo de
famílias camponesas. O estopim foi a

angústia diante da seca que ameaçava
com aperda total das plantações.A ra

zão, foi a falta de apoio do governo e

dos sindicatos de negociar acordos que
não traziam soluções. Também se jun
taram aoMPA,militantes doMST que
implantaramumnovomodelo de orga
nização.

Divulgação

Encontro reunir mais de 200 pequenos agricultores de Papanduva, Videira, Maravilha, São Miguei"do
Oeste e Santa Terezinha

Beneficiadospelo Sacolão recebem sementes
- dehortaliças
Cerca de 800famüias receberão as sementes

TRÊs BARRAS - Buscando in
centivar o programa de horta famili
ar nomunicípio de Três Barras, a Se
cretariaMunicipal deAgricultura ini
c_iou na quarta-feira, dia 1°, a distri
buição de kits de sementes de horta
liças para cerca de 800 famílias be
neficiadas pelo Programa Sacolão.

Cada kit contém nove variedades de
sementes e a entrega está sendo feita
pelas agentes comunitárias de saúde
em todas as localidades do municí

pio.
A gerente de Agricultura,

SumaiaMiguel, afirma que o acom
panhamento das hortas será feito pe-

las próprias agentes de saúde, du
rante as visitas domiciliares que elas
realizam nas casas das pessoas. Ela
destaca ainda que a distribuição gra
tuita dos kits continua sendo efetua
da na Secretaria deAgricultura para
àquelas pessoas que não são benefi
ciadas com o sacolão.

Parceria entreCidasc ePrefeituradeMafra atende
famílias rurais

MAFRA - O convênio entre Pre
feitura de Mafra e Cidasc, assinado
em abril deste ano, já está resultando
em benefícios para comunidades ru
rais domunicípio. Numa ação empar
ceria entre a SecretariaMunicipal da
Agricultura eCidasc foram efetuados

na semana passada, cercade 2 mil
metros (lineares) de valas para enca
namento que conduzirá água potá
velpara abastecimento de uma esco
la, a igreja local e cinco fanulias da

_comuIiidade de General Brito,
minimizando as dificuldades dos

.._ ,.

17 \, . , . ! i c

moradores.
O serviço comunitário foi pres

tado em parceria como forma de dar
seqüência aos projetos de fortaleci
mento dá agricultura e de desenvol
vimento do meio rural do executivo
mafrense.

S-:.xta-feira, 17de junho de 2005 oe

BIOTECNOLOGIA

L'

Na quinta-feira, 9, a CooperdensuL por meio das suas

unidades de Canoinhas, PapOnduva e Mafra, juntamente
com a Monsanto do Brasil, através da Dekalb, realizaram
em Papanduva, uma reunião falando sobre a trangenia, e
suas expectativas para os próximos anos.

Os palestrantes André Figueiredo, gerente de Pesquisa
e Desenvolvimento de Produtos para o Sul do País e André
Monteiro, gerente de Produto Soja RR para o Brasil, mostra
ram ao público presente, composto por técnicos e agriculto
res do Planalto Norte, algumas informações técnicas e eco
nômicas sobre o uso de transgênicos na agricultura, especi
almente, sobre a tecnologia RR (Roundup Ready'J, que per
mite a planta de soja receber a aplicação do herbicida
Glifosato, sem haver morte da mesma.

A trangenia vem sendo discutida há muitos anos no Bra
sil, e mesmo sem a liberação oficial, que ocorreu apenas
esse ano, muitos agricultores, especialmente os gaúchos,
já faziam uso dessa tecnologia.

Além da vantagem comercial, pela diminuição do custo,
na substituição dos herbicidas tradicionais pelo. glifosato,
há vantagens de manejo da lavoura, pela facilidade dema
nipulação do produto e da elasticidade de aplicação. no con
trole das ervas infestantes da lavoura.

Atualmente, não apenas a Monsanto produz sementes
com a copocldode de resistir a aplicação do roundup. mas
outras empresas como Coodetec, Embrapa e Fundação MT.
No mercado brasileiro, estima"se que na safra passada,
2004/2005, foram plantados cerca de cinco milhões de hec
tares no Brasil, mesmo sem haver sementes certificadas por
essas empresas no mercado.O plantio se fez com uso de
sementes, popularmente chamadas de sacaria branca, pois
não têm origem nem controle de qualidade.

Futuramente, além do benefício do controle das ervas
pelo uso de glifosato, na cultura, sem a morte da soja, outras
características estão sendo pesquisadas, e em alguns paí
ses, como USA já estão sendo comercializados, pois a

trangenia já foi liberada há vários anos.
Há o exemplo de soja, com Omega 3, que tem a função

de ajudar o organismo á diminuir o índice de colesterol ruim,
reduzindo conseqüentemente a incidência de infartos. Essa
substãncia, geralmente é encontrada no salmão, mas pelo
custo de consumo e dificuldade de logística, não poderia
ser um alimento de acesso fácil a população, como pode
ser feito através do óleo de soja.

Também, existem variedades de soja resistentes ao. ata

que de insetos, o que reduziria o uso de inseticidas.Nesse
mesmo segmento, existe milho e algodão.

Num primeiro momento, algumas dessas tecnologias
não estarão disponíveis aos agricultores brasileiros, pois a

multiplicação das sementes demora, mas em poucos anos,
estima-se que essas vantagens comerciais e também
ambientais poderão ser utilizadas nas nossas lavouras.

A biotecnologia provocará uma nova revolução na agri
cultura, não apenas em termos de uso de produtos, mas
com variedades transgênicas tolerantes a seca (não existe
variedade resistente, todos os organismos vivos precisam
de água), com um maior potencial produtivo e característi
cas desejáveis no sentido nutricional e até medicinal.A ado

ção dessas técnicas, ainda levará um tempo, mas com cer

teza, serão irreversíveis.
O produtor. sempre terá o direito de optar entre usar ou

não, caberá a ele decidir, se existe vantagem técnica, eco
nômica e ambiental. A evolução ocorrerá, na medida que as
vantagens forem percebidas e incorporadas ao nosso dia a

dia. O futuro? A tecnologia ainda terá muito com o que nos

surpreender, afinal, Q populoçôo mundial vem crescendo e

os recursos naturais sendo reduzidos, aumentar a nossa efi
ciência, é uma questão de sobrevivência da humanidade.

Evana.RaquelBedritchuk
Engenheira agrônoma
Cooperdensul/Mafra
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Preso acusado de cometer
dezenas de furtos no

interior de Canoinhas
"Belo ", como era conhecido, impunha medo e aterrorizava apopulação
de Valinhos

CANOINHAS - Quem viu o

"Belo", preso, algemado ematando a

fome comum x-salada, naDelegaciade
PolíciaCivil, no início da tarde de terça-

Edinei Wassoaski

.-

Belo: "Não vou sozinho nessa"

feira, 14, não imagina que esse jovem
de 19 anos, de aparência frágil e rosto
assustado, foi responsávelporpelome
nos 15 furtos nos últimos meses em

Valinhos, distante cerca de 30 quilôme
tros do centro deCanoinhas.

"Não vou sozinho nessa", senten
cia à reportagem do CN quando per
guntado se tem algo a dizerpara as pes
soas que foram vítimas de seus furtos.
Alvir SoaresMartins, o Belo, forneceu
aPolícia, uma relação de pelo menos
quatro outros nomes que estariam en

volvidos numa série de roubos que ater
rorizahámeses, apopulação interiorana
de Canoinhas compequenos furtos, ar
rombamentos e assaltos.

A Polícia já está investigando os

acusados, que serão chamados a pres
tardepoimento.

Até agora, Belo j á confessou 10

furtos,mas suspeita-se que esse núme
ro sejabemmaior.

mais de ummês, quando, durante reu
nião do ConselhoMunicipal de Segu
rança (Comseg), no Clube Laffayett,
váriosmoradores deValinhos denunci
aram que assaltos a propriedades da re
gião ocorriam comuma freqüênciaalar
mante. Na ocasião,mais de 50 pessoas
diziam terem sido vítimas de furtospra
ticados porBelo. Todos assinaramum

manifesto pedindo aprisão do rapaz.
Com elementos suficientes para

decretar a prisão preventiva do acusa
do, Belo foi preso na tarde de segunda
feira, 13, pelos policiais civis Ivan
Silveira eOttoKwitschal com apoio de
umpolicialmilitarP2, na estrada geral
deValinhos.

Namanhã de terça-feira; 14, ele
acompanhou policiais civis emuma di

ligênciapela localidade para indicar lu
gares onde ele teria escondidoprodutos
de furtos.

Na tarde damesma terça-feira, ele
foi encaminhado ao PresídioRegional
deMafra, ondedeve aguardarjulgamen
to.

INSEGURANÇA

A caçaaoBelo, começouhápouco

Vç.ndalos
.

TambémnanoitédeSe$l:feira, lO,na
Ribêir6ia�Silva, nó bairi'b ÁguaVêtde,

..

uipe da
PólíciaMilitar deteve L.C.S:, 18 anos,M:T.R., 19.anos,
G.L.P.;J8 anos, G.S., 18 anos eummenordeidiidecom 17

anos. Todos estavam apedrejando placas de sinalização e

an:anc��0lÍl'V0res d9s c�t:iros dáAve .

.

Os rapazes

for�entregueS ao plàn(fió4wPolíciaCi

Menor I ) volante-
gadaded

CristoReí,
dou o�veícw()GMMon

'1J-�
';.1.,
,t

Correio do Norte

cuidado de afundar o corpo antes de

fugir do local.

Menino de sete anos é assassinado

por "amigo"
Crime foi motivado por um radinho de pilha

MAJORVIEIRA - Acompanha
dos de seu advogado de defesa, três
jovens seapresentaramna tardede sex
ta-feira, 10, naDelegaciadePolíciaCi
vil deMajorVieiraparaprestardepoi
Iliento sobreoassassinatodeOeverson
de Oliveir..Santos, 20 anos, ocorrido
nanoite dedomingo, 29demaio.

Segundo o comissárioOrlando
Borges,DivanirdeJesusValikoski, 20
anos,GilmarMendes, 20 anos, eFábio
Veiga, 25 anos, confessaram apartici
pação no crime,mas disseram que o
assassinato foi umacidente.

Segundo versão dos acusados, a
arma da qual saiu o tiro que matou
Oeverson, um revólvercalibre 32, es
tavacomavítimaecaiudesuacintura
enquantoosquatrobrigavamem frente
aoCentroComunitário dacidade, onde
aconteciaumbaile.

O tiro teria sidodisparadoporFá
bio, que ao veraannano chão, pegou
a antes de Cleverson e disparou um
único tiro, queatingiuaregião abdomi
nal deCleverson,matando-o instanta-

mÊS BARRAS - Maisumcri
me choca apopulação deTrêsBarras
e região. Na tarde de quinta-feira, 9, o
pequeno Rafael Soares de Lima, 7
anos, foi assassinado por um "ami

go" de 13 anos.
O crime aconteceu às margens

do rioCanoinhas.Namesma tarde, o
episódio começou a serdesvendado,
quando três pescadores localizaram
o corpo do menino, boiando no rio,
poucas horas depois do afogamento .

Namesma noite, apolícia che
gou até omenino que foi visto pela
últimavez ao lado da criança assassi
nada. Assistentes sociais do Conse
lho Tutelar ouviram a confissão do
menino. Ele explicou, comdetalhes,
que havia convidado o "amigo" para
irbrincar à beira do rio Canoinhas.
No local, ele teria oferecido um rádio
depilha em troca de uma relação se
xual. Omenino teriaconsentido,mas
depois daprática de sexo anal no ga
roto, omaiornão cumpriu apromes
sa, levando omenor ao choro. Irrita
do com a atitude domenor, omaioro

jogou de uma altura de cerca de 3,5
metros, provocando um ferimento na

cabeçadomenor, quecontinuou cho
rando e prometendo contar o episó
dio aos seus pais assim que saísse do
local. Nervoso, omaior teria descido
até a beira do rio Canoinhas, onde
estavaomenor, e acabou afogando o
meninonas águas do rio,_até levá-lo à

, morte. . "
:".

Depois disso, omaior tomou o

DFSCOBERfA

O corpo do menino foi encon
trado por três pescadores. Um deles,
Israel Correa, conta que achou que
fosse um boneco e que só tirou a dú
vida quando chegou bem perto do
corpo. Rapidamente, os pescadores
chamaramoCorpo deBombeiros que
retirou o corpo sem vida da água.

� Namesma noite, a PolíciaCivil
foi acionada e conseguiu, sem difi

culdade, encontrar o suspeito que foi
encaminhado ao ConselhoTutelar de
Três Barras, onde confessou o cri
me.

A empregadadomésticaLorena
Soares, mãe domenino assassinado,
entrou emdesespero ao saber damor
tedo filho eculpouopaipela tragédia
"Trabalho o dia todo,meumarido fica
em casapara cuidardo nenê". Segun
do Lorena, omarido estava bêbado e
por isso não cuidou do filho. O meni
no tinha cinco irmãos, dentre os quais
erao caçula.

Ospoliciasque atenderamaocor

rênciacontirmaramoquedisseLorena
Opai dacriançaestavaem visível esta
do deembriaguez.

Segundoo comissárioLuisRosa
Peres, omenor já está internado em
umCentro de Internamento Provisó
rio (CIP), emCaçador,onde deveper
manecer àdisposição daJustiça

nearrente.

APolíciaachaaversãodos acusa
dosumartificiopara livrá-losdaacusa
ção deporte ilegal de arma.Minutos
antes do crime,Cleverson havia sido
detidoporpoliciaisqueo revistarame

encontrararncomeleapenas umpacote
decola

APolíciaacreditaque aanna seja
dopráprioFábio.APolíciaapuroude
claraçõesde testemunhasqueafirmam
teremsidoarneaçadasporFábio,depos
sedeumaarma, dias antes docrime.

O irmãodeFábio,OrlandoVeiga,
teria sido o pivô da guerra entre as

gangues que tinham em Fábio e

Oeversonseus representantes rivais.Há
poucosmeses, ummenorcom 17 anos,
esfaqueouOrlando, provocandoum
rachanas duas turmas, que antes eram

amigos.
Depois desse episódio umaver

dadeiraguen:ase instalou na cidade en
tre as duas facções, uma favorável ao
menorque cometeuo crime, outraafa
vordoesfaqueado.

Acusados dematarjovemem

MajorVieiravão para a cadeia

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Você sabe quanto gasta em

impostos?
Confira na tabela abaixo, quanto do valorpago
em diversosprodutos, vaipara o fisco. Os
valores são alarmantes:

\uelerÇJeme �;p v.oo <tu,::> �;p U,':)4

Sabão em pó I -R-$ 3,98 42,27 R$ 1,68
Amaéiante R$ 1,88 43,16 R$ 0,81
Agua sanitária R$ 1,42 37,84 R$ 0,54
Desintetante R$ 2,26 37,84 R$ 0,86
Alcool R$ 2,99 43,28 R$ 1,29
Sabão em barra R$ 3,31 40,5 R$ 1,34
Saponáceo R$ 2,09 40,5 R$ 0,85
Material de Construção
Vaso sanitário R$ 60,00 39,5 R$ 23,70
Saco de cimento R$ 22,00 39,5 R$ 8,69
Lata de tinta R$ 90,00 39,5 R$ 35,55
Tijolo R$ 170,00 36,69 R$ 21,58
Casa Popular
Material de Construção R$ 45�000,OO R$ 17.775,00
IPSI 39,5 R$ 900,00
INSS Trabalhador 2 R$ 3.600,00
Total 8 . R$ 22:275,00
Eletrodomésticos
TV 29 polegadas R$ 1.249,00 38 R$ 474,60
DVD R$ 620,00 38 R$ 235,60
Som Micro System R$ 890,00 38 R$ 338,20
Mercearia
Biscoito R$ 1,20 38,5 R$ 0,42
Feijão R$ 3,34 18 R$ 0,60
Açúcar R$ c 1,01 40,5 R$ 0,41
Sal R$ 0,74 29,48 R$ 0,22
Farinha de Trigo R$C 1,59 34,47 R$ 0,55
Macarrão Espaquete R$ 1,69 35,2 R$ 0,59
Oleo R$ 3,82 37,18 R$ 1,42
Café R$ 4,12 36,52 R$ 1,50
Margarina 500g R$ 3,52 37,18 R$ < 1,31
Leite longa vida R$ 1,53 33,63 R$ 0,51
Achocolatado R$ 3,59 37,84 R$ 1,36
Enlatados
Ervilha R$ 1,19

.

35,86 R$ 0,43
Molho de tomate R$ 1,30 36,66 R$ 0,48
Milho Verde R$ 1,33 37,37 R$ 0,50
Carnes
Bovina R$ 6,00 18,67 R$ 1,12
Frango R$ 4,00 18 R$ 0,72
Bebidas
Refresco em pó R$ 0,80 38,32 R$ 0,31
Cerveia R$ 0,96 56 R$ 0,54
Refriqerante em lata R$ 0,93 47 R$ 0,44
Agua 1,5 litros R$ 1,20 45,11 R$ 0,54
Cachaça 1 litro R$ 3,10 83,08 R$ 2,58
Cama mesa e banho

Lençol R$ 26,80 37,51 R$ 10,05
/'

Panjlí�jo
Pão de ao
o MELHOR CAFÉ EXPRESSO DA REGIÃO

��
CARNES TEMPERADAS PARA

FESTAS DE CASAMENTOS E DE IGREJAS,
ENCONTROS, EVENTOS EM GERAL

Atendendo também o comércio
Oferecemos qualidade e bom preço

Rua: Três de Maio, 346
Fones: (47) 622-2437 J 622-2714 CeI.: (47) 9986-5491

ACEITAMOS ENCOMENTAS
DE PÃES ESPECIAIS, TORTAS FOLHADAS,

BOLOS ARTlsTICOS E SALGADOS

Rua Vidal Ramo!, 697 fone: (47) 622-4082

. � ..

Sexta-feira, 17de junho de 2005 '"
. ,-

Aniversário

Douglas Correa de Freitas,
comemorou no dia 8 de

jUnho, 14 anos.

"Desejos de uma vida cheia
de realizações, grandes
alegrias e infindáveis

emoções".

Silvio França
Pai, agradecemos por tua existência, pelas profissões dignas

que conseguimos por meio de teus esforços,
sejam físicos ou emocionais;

Nono, agrademos pela sua dedicação a nossa família;
Pai, nono, sogro, amigo; ... nos orgulhamos muito de você.

Feliz aniversário!
Amamos você,

Adriane, Robert, Carlinhos, Josiane, Richard, Fabiola,
Eduardo e Heloisa.

Dr. Marcelo Gallotti
o competente doutor Marcelo Gallotti, participa até amanhã, em

Curitiba, do 14.Q Congresso Sul-Brasileiro de Ortopedia e

Traumatologia. Na quarta-feira, 15, Marcelo participou também do
2.Q Encontro de ex-residentes da Disciplina de Ortopedia e

Traumatologia do Hospital das Clínicas UFPR, onde foi presidente
da mesa de debates sobre Lesões Traumáticas do Membro

Inferior.

Turismo do Sangue
A Adosarec prossegue com o Turismo do Sangue. Na terça-feira,
21, doadores embarcam para Jaraguá do Sul para doar sangue no

Hospital São José.
-

Alegria
A linda garotinha,Letícia Raksa, completou 1 ano, dia 15 de junho,

para alegria dos papais corujas, Edson e Josiane Raska.
Parabéns.

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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'Copa Norte
Neste domingo, dia 18, tem seqüência a disputa da Copa

Norte de Bolão 2005.
Os jogos serão realizados na cidade de Itaiópolis e a S.B.O.

estará presente. A nossa equipe lidera a competição, com 25 pon
tos. E, temos certeza que voltará de Itaiópolis mantendo essa

liderança.

foguetejádetonado e uma garrafa de delicioso vinho.
Ambos os presidentes voltaram a fazer uso da palavra para

renovar o compro-' misso de outros amistosos e robustecer essa
amizade tãomarcante que reúne canoinhenses ejoinvilenses. Outros
colegas também falaram, mas foi o depoimento do senhorEdwin
Fischer que mais nos emocionou. Com a voz embargada pela
emoção e uma pequena cascata de lágrimas caía de seus olhos, o
querido e tão estimado velhinho (com todo o meu respeito) Fischer
nos contou porque faltou em dois dos quatro jogos que as duas

equipes haviam feito. SeuFischer teve problemas graves de saúde,
passou por cirurgias, infecção hospitalar, afastando-o, por longo
espaço de tempo das atividades esportivas do Glória.Mas como nos
disse: "graças aDeus, aosmédicos queme atenderam e a palavra
amiga dos companheiros nos momentosmais cruciais, dei a volta
porcimae aquiestou revendo amigos dos quais eu não poderia abrir
mão,jamais, desta amizade tão fecunda, leal e duradoura". Disse
mais: "o que estámarcado no quadro negro é passageiro, mas a

amizade é algo que guardamos para sempre".
Quando soubemos dos problemas do amigo, pedimos aoCria

dor que não nos privasse da amizade desse nobre senhor que é a

figuramáximada turma doGlória/ 5"Feira, de Joinville. O jantar foi
servido embalado pelo sommaravilhoso da sanfona doRudolfo, o
pis- ton do Carlos, dó trombone doHeins e dos cantores improvi
sados,mais alegres que crianças emnoitedeNatal.

Pratos da noite: costela e filé assados,maionese, arroz branco, .

macarrão aomolho de tomate, saladas de repolho, alface e agrião,
regados a cerveja. É oportuno colo- car aqui que os três músicos
foram componentes do conjunto musical Os Catarinenses, de
Guararnirim. Nos contou o senhor Rudolfo que há trinta anos Os
Catarinenses abrilhantarambailes no Salão Hatschbach do Parado.
Emunia das ocasiões tocaram no auditório daRádio Clube.Bons

tempos:
Este foi o relato do quinto jogo amistoso entreTiro Alvo e

Glória/5" Feira.As fotos são as eternas testemunhas.

BOLÃO
Conforme divulgado anteriormente, oClube deBolãoTiro ao

Alvo recepcionou sábado, dia 11 oClubeGlória/5"Feira, deJoinville.
E como foi o quinto encontro dessas duas agremiações.

A recepção: A delegação joinvilense chegou por volta das
16h3Omin sendo recepcionadaem frente àS.B.O., no centro.Àme

didaque os visitantes desembarcavam, os abraços deboas vindas, os
sorrisos estampados nos rostos demonstravam a satisfação. Enquanto
adentravam ao recinto debolão, osmúsicos animavam omomento.

De posse de suas bolas, Ó pessoal doGlória fazia o reconhecimento
de praxe emborajá conheçam as nossas pistas, de outras ocasiões,

'. quer sejam em amistosos ou jogos oficiais. O bate papo tomava
forma e os assuntos sendo colocados em dia.

O jogo: Às 17 horas, aproximadamente, começou ojogo.Antes
porém de jogar a sua primeira bola o presidente doTiro,Amadeus
dos Santos saudou os visitantes dizendo do grande e significativo
prazer de tê-los entre nós paramais um amistoso de bolão. Ato

contínuo, passou apalavra ao presidente visitante, senhorOsmar,
que em breve alocução ratificou as palavras doAmadeus. Osmúsi
cos atacavam com valsas alemãs,marchinhas emúsicas sertanejas,
estas acompanhadas porumcoro de vozes.

Àmedida que o jogo transcorria, os pontos eram anotados nas

respectivas cartelas e no quadro negro, os valores somadosmental
mentepara saberqual dos times estavana frente. O alarido das duas
torcidas acomodadas napequena arquibancadaou empé, vibravama

cadaponto 9 ou o subtotal de 45 pontos de cada pista, faziam goza
ções hilariantes nos detestáveis pontos baixos, 4, 5, 6.

Pelo Tiro jogaram 24 atletas e peloGlória, 19. Para efeito de
contagem final, foram somados os dez melhores pontos de cada
lado, que ficou assimdefinido: Ricardo eTiago, 178 pontos; João da
Maia eSilvio, 175; JoãoBatista, Odir,RenatoeZeca, 174;Antonio
Carlos, 172 e Elias, 170. Total 1744, média de 174,4 pontos. Pelo .

Glória, foram computados os pontos dos bolonistas, Felipe, 175;
..

Antonio,173;NiltoneEduardo, 172;Rubens, 170; José, 169; Osmar,
168; TiagoeKillian, 166eLino, 161. Total 1692, média de 169,2
pontos. DiferençapróTIro aoAlvo, 52 pontos ou palitos,

.

Os trêsmelhores pontuadores doGlória receberam medalhas.
O 3.01ugar ficou com oNilton, 172 pontos. Como 2.°colocado para
oAntonio com 173. O 1 ° lugar premiou o Felipe que conseguiu a

marca de 175 pontos.
Enquanto uns jogavam e outros torciam, saboreandomuitas

loiras geladas, o Serginho e o Tiago passavam bandejas repletas
de lingüicinha e coração de galinha assados. Osmúsicos, animados
e assanhados atendiam os pedidosmusicais daplatéia, que faziacoro
cantando asmúsicas germânicas e sertanejas antigas e mais conhe
cidas. Até o'RomeuVier deu uma de Nelson Gonçalves e Silvio

França de barítono italiano, não faltando osChitãozinhos eXororós.
Para acompanhar o triomusical lá estava o animado pandeirista e

tamborinista,Edwin Fischer, o Osmarno chocalho ou coisapareci
da. Nesse amistoso estavaemjogo o troféu rotativo IN1EGRAÇÃo.
Ficarádepossedefinitiva o clube que vencerduas das três partitidas,
as duas últimas em setembro ou outubrodo corrente ano;ou início de
2006.

• Como citado anteriormente, este foi o quinto amistoso entre as
duas agremiações. O primeiro foi emjunho de 1999� emCanoinhas.
Uma tarde/noite de muito frio.Ojogo foi realizado na sede campes
tre da SBO, no Tiro, bairro Campo d'ÁguaVerde. O segundo,
realizado naCidade dos Príncipes, no dia 1°. de abril de abril de

2000. No dia 31 de agosto de 2002, oGlória voltaria aCanoinhas Flagrante do jantar

parao terceiro encontro. Este aconteceu na cancha daSBO centro.

° quarto jogo amistoso foi realizado emJoinville no dia 23 de
novembro de 2002.

Foram quase três anos de espera para que os dois grupos de

bolonistas voltassem a se encontrar.
Os amistosos com oGlória são ummisto de referência entre

duas comunidadesdaconfirmação deumaamizadeplenaedo salutar
prazer de rever velhos amigos.

Ojantar: Terminada apartida, somados ospontos e consumidas
as bandejas de aperitivos, nos dirigimos à boate para o jantar, a
entrega do troféu ao presidenteAmadeus e as medalhas aos três

primeiros colocados mais oprêmioUrso. Esteprêmio é umabrinca
deiranos amistosos do bolão. Coube ao jovem Robson que fez 140

pontos, recebê-lo. Constava do dito, um pacotinho de breu moído
para untar os dedos, um giz branco para marcar os pontos, um Momentos antes da despedida dos visitantes

FUNDAÇÃO MUNICIPAL DE ESPORTES
VEMAÍPARA ol\1ÊSDE JULHO:

TaçaCidade de Canoinhas de Futebol Suíço
CategoriaLivre - Masculino e Feminino. CategoriaMáster

(nascidos até 1970)
Campeonato de Futsal-Infanto e Infanto Juvenil.
No Juvenil-Nascidos entre 1990e 1993. NolnfantoJuve

nil- Nascidos entre 1988 e1989.

Inscrições na FundaçãoMunicipal de Esportes. Qualquer
informação ligue 622-5341.

;

Joguinhos Abertos de Santa
Catarina

A 5" Fase classificatória aconteceu na cidade de LebonRégis
no período de 06 à 12 de junho. Canoinhas esteve participando
nesta competição com as equipes da FundaçãoMunicipal de Es
portes nas modalidades de Futebolmasculino e Futsal masculi-
no.

No Futebol, Canoinhas obteve os seguintes resultados: Ca
çador 3 x I Canoinhas. Canoinhas 1 x O Videira. A equipe de
Futebol desclassificou-se na primeira fase por saldo de gols.

Resultados no Futsal: Canoinhas 6 x O Salta Veloso.
Canoinhas 16 x O Calmon. Canoinhas 5 x 2 Arroio Trinta.
Canoinhas 4 x 1 Caçador. Canoinhas 6 x 3 Lebon Régis.
Canoinhas 6 x 3 lomere (semifinal). Canoinhas 6 x 3 Caçador
(final).

A equipe de Canoinhas marcou 49 gols e sofreu apenas 12.
Recebeu somente dois cartões amarelos em toda a competição.

Parabenizo aPME, o técnico Gerson e a garotada pelo ótimo
desempenho nos Joguinhos deste ano.

Comunicado:APME comunica as alterações dos horários
das escolinhas do professorGerson:

Futsal masculino - das 8 às 8h50min, I" turma
Futsal masculino - das 8h50 às 9h40min, 2' turma.
Handebolmisto-das IOh30minàs llhlOmin.
Basquetebol eVoleibolmisto � das llhlOmin às 12 horas
Houve alterações somente nos horários da parte damanhã.

Os da tarde permanecem inalterados. Os treinamentos continuam
no ginásio daAABB.

o trio musical que animou o amistoso, vemos à direita
o senhor EdWin Fischer tocando pandeiro

PLACAR
ALGUNSRFSULTADOSDASEMANAQUEMAISNOS

INTERESSAM:

Copa Sub-20 - Brasil I x O Suíça. Final da Copa do Brasil,
1 ° jogo, dia 15. Paulista/Jundiaí 2 x O Fluminense. Pela Liberta
dores; Santos O x 2AtléticocPR

Tigres (México) 2 x 1 São Paulo. Copa das Confederações;
Alemanha 4 x 3Austrália.

Saiba mais
- Em 1904, osbaianos começaramo seuprimeiro campeona

to de futebol. No Rio de Janeiro surgiriam os clubes doBotafogo,
Bangu eAmérica.

- Em 1906, o primeiro jogo, o South África, formado por
jogadores ingleses, fez uma parada em São Paulo, voltando de ;

.

uma temporada naArgentina e Uruguai. Os paulistas recrutaram
osmelhores jogadores para um amistoso, que terminou com uma

senhora goleada de 6 x O para o South África.

Etc & tal
- Faltou sabão empó na lavanderia de Brasília para a lavação

de tanta roupa suja. .

Carregar sacos nas costas ou prepararmassa para fazer b0-
lachas, ou engraxar sapatos, não são privilégios de meia dúzia de
meninos ou jovens. Isso acontece todos os dias neste país.

- Chamem o guardà-chaves para acionar a alavanca e desviar
aLOCOMOTIVABRASIL, antes que seja tarde.

Por hoje é só. Até a semana que vem, tchau.

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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FaLHA CE NEmaCIDB
DENIS ENNES
Imobiliária CRECI3159

RUA CORONEL ALBUQUERQUE 656
CONJUNTO 12

FONE: (47) 622-4278

Vende-se'üma casa de
madeira com 7 peças,
terreno com 1.200 metros na
Rua Júlio Porfírio N178�m
Três Barras, rua paralêla a
Avenida Rigesa, vãlor R$
12.000,00, ou troca-se par
uma no Alto do Mussi.
Tratar: (47)'623-4274.

Vendo uma Moto - CBRI
SR Honda 450, ano 92,
segundo dono. Fone: 622-
1515.

.... Lote com 800,00m2 casa de ma
deira. Servidão - rua 03 de Maio. R$
21.000,00. Vende-se 1 caminhão,

modelo 1513, completo.
Fone: 622-6408..... Chacará, com 10.285 - Água

Verde - cl luz e fundos para o rio - R$
14.000,00.

Vendo Bar e Lanchonete
completo. Rua Paula
Pereira, próximo ao

calçadão. Aceito carro no

negócio.
Tratar: 9996-6668

Vende-se uma casa alvena
ria, 150m2, terreno c/835m2
Rua João Tomachitz, 1090.
Fone: 622-8290

.... Lotes Rua Saulo de Carvalho. R$
5.500,00.

Vende-se um Uno Mille,
ano 93. Ótimo estado,
baixa km, c/ alarme, break
light.
Valor: R$ 7.900,00.
Fone: 622-7837. C/ Marcelo

Vende-se casa 76mt2 no

Mutirão - R$ 14.000,00
Aceita-se carro no

negócio.
Fone: 9919-0079 c/ Gilmar

.... Área de 180.193 m2 no Serrito R$
175.000,00. Compramos litros,

garrafões, ferros, alumínios,
bronze e cobre.
624:0833.

.... Área de 98.842 m2 na Pedra
Branca R$ 55.000,00.

Vendo um Trator
seminovo, Massei
Ferguson 265, ano 2004, c/
900 horas de uso, eixo alto.
Valor: 50.000,00.
Tratar: 9155-1248

.... 3,50 alqueires para planta em

Arroios com água. R$ 115.000,00. Disk entrega
622·7387

.... 36,00 alqueires em Rio da Serra
- Monte Castelo - pI gado e refloresta
mento - todo cercado R$ 216.000,00.

DISPOMOS DE VÁRIAS ÁREAS
CENTRAIS NA CIDADE. CONFIRA NOSSAS OFERTAS:

lANTERNAS! FAROIS 'CALOTAS ORIGINAIS
'BORRACHAS EM GERAL *TAPETES I CAPAS PI ACENTOS
*LATARIAS f CAMINHÕES i CARROS ·PARA·BRISAS
'ACESSÓRIOS PI PICK·UP *PONTEIRAS ESCAPES EM ALUMíNIO
'CAPOTAS MARíTIMAS 'CAPAS PARA·CHOQUES DIRETO DE FÁBRICA
'CALHAS DE CHUVA 'EM BREVE TODA LINHA TUNING

Rua: Frei Menandro Kamps, 275 - Plantão 24 hs: (47) 9117-8506

Vendo um Escort - GL
1.6, ano 89, azul, lindo.
Fone: 622-1515.

ALUGAMOS SALAS COMERCIAIS.

Vende-se terreno de
86.000m2 em Marcílio Dias.
Av. Vendelírn MefZgêr.
Tratar:

Vende-se GOl, ano 95,
impecável c! som. Valor: R$
7.500,00, + parcelas.
Fone: 9976 - 9183
c! Éder

é' hl',y /Y "

OFERTAS DA IMOBILIÁRIA CUBAS
" Sempre Bons Negócios" • 02 Lotes (476,78 e 528,45 m2). Rua Roberto Ehlke,

próximo ao SM Bom Dia 1.
PRECOS R$ 35.000,00 e R$ 39.500,00

• 04 (quatro) lotes c/ 400,00 m2 cada.
Rua Mario Mayer e Jacó Fuek

(em frente ao campo dos motoristas).
Pr�çº�ª_pªr:t.ír de R$ 6.800,00

• Lote el 560,00 m2 (13,5 x 41,S) Rua 12 de setembro,
prox. a Madeireira Dambroski. PRECO: R$ 35.000,00

• Lote c/400 m2 Rua Álvaro S. Machado
esq. c/ Basílio Humenhuk.
PREÇO: R$ 32.000,00

ÁREAS RURAIS

FONE:

(47) 622-4747
622-3000·

cu••
IMÓVEIS • Área com 47 alq., sendo 37 alq. de lav., uma casa mista

c/ 260,00 m2, 02 barracões em alv. coberto com eternit

c/ 340,00 m2 (cada barracão), na localidade
de Antonio Olinto/PR. 45 mil (sacas de soja).

• Área com 06 alq. (04 lavoura), 02 alq. de eaiva, cercado e

ótimo de água na local. De Bela Vista Sul. PREÇO: R$ 140.000,00

• Área cf 02 alq e 9 litros c/ urna casa de Alv. c/ 03 qtos,
si, copa, cal, wc área de serviço e varanda,

na Localidade de Capão de
Erval, prox. a Marcílio Dias.

PREÇO: R$ 88.,.!IQ_Q.QQ (aceita-se residência em Canoinhas)

Diversos pia pagamentossompra
Venda Inclusive com financiamento

pela CEF em 60 e 90 mesesAluguel
• Área rural c/ 13 mil m>, mais casa mista cf 63 m2,
terreno c/ tanque e luz. Situado na localidade de Paciência

dos Neves, próximo a entrada de Erval Bonito.

PREÇO: R$ 28.000,00

Rua: 3 de Maio, 445 - Centro
89460-000 - Canoinhas - SC
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'" Lanternas
'" Faróis'
'" Grades
'" Parabrisas

DAS*****
'" Parachoques
*'Retrovisores
'"Acessórios em geral

Cobrimos qualquer oferta! ENTREGA GRATUITA

RUA: ROBERTO EHLKE, 782
FONEI FAX: (47) 622-7879

FI

IRua: Coronel Albuquerque., 460
Fone: (47) 622-4547

Vot' rantim Finanças�.f
.; ,

,

�

Rua: Caetano Costa, 1035 Centro 622 ..5270 /9972 ..4507 /9912 ..3053
Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



. IMAGEM

A Delegacia Regional de Canoinhas elaborou 258 cédulas de identidade para
estudantes da E.B.M. Maria Izabel de Lima Cubas, durante a semana. Uma forma
de demonstrar a integração entre Delegacia e comunidade

N

ilMEU CÃO,MINHA PAIXÃO"
Na galeria de estrelas de Hollywood, os cães também tiveram o seu

espaço. ,

E o sucesso das séries Lassie e Rin-tin-tin foi tão grande, que até hoje
encontramos cachorros que são chornodos por esses nomes.

A personagem Lassie surgiu na década de 40 em dois filmes ao
lado da menina Elizabeth Taylor: - A força do coração (1943) e A coragem
de Lassie (1946).

Devido a popularidade dos filmes, surgiu o seriado para a televi
são, que ficou vinte anos no ar'(1954-1974) resultando em 588 episódios.

Recentemente, numa pesquisa realizada em Hollywood, em janeiro
de 2002, Lassie ganhou em primeiro lugar, como o animal mais popular do
cinema.

Já o seriado do Rin-tin-tin, ficou cinco anos
no ar (1954-1959) totalizando 164 episódi
os.

Enquanto a história de Lassie se pas
sa numa fazenda a partir da década de
40, Rin-tin-tin vive grandes aventuras no

Velho Oeste, enfrentando índios e bandi-
dos.

Ao lado de astros famosos, eis o

exemplo de um Cofie e um Pastor alemão,
que conquistaram fãs no mundo todo e di
vertiram gerações, provando mais uma vez,

que o. cão é o melhor amigo do homem.

CONTATOS COM A COLUNA:

tíoze.artes@bol.com.br

N
PIADINHAS: k•• Ninguém queria pagar a conta. A

Cassia Kiss
I .• Eu pinto paredes. E o Janio Qua
dros
m•. O marido da Hilda Furacão é o

Tony Tornado
n •• O Pateta usa o teclado. E o Mickey
Mouse
o.. Eu escovo os dentes 3 vezes ao

dia. E o Joãozinho Trinta
p•• Você já esteve na Europa? A
Adriana Esteves
q •• Eu fumo. E o Celso Pitta
r.. Eu gosto de .chá gelado. E o Clark
Kent
s •• Eu fujo. O Chiquinho scarpa
Voce riu dessas piadas? NAO ???? O
Damon Hill ...

a•• O pai da Malu Mader é o Malu Fader
b•• Eu não matei, mandei o Mauricio
Mattar
c.• Voce não tem, mas o Frankstein

.

d •. Eu não vou furar. O Juca Kfouri
e•• Aquilo todo. mundo vê ... Até o

Clodovil
f.. Todo mundo só morre uma vez,
mas a Alanis Morissete
g.. Eu pulo do barranco. O Luciano do
Valle
h •• Voce já morou nos EUA? A Marylin
Monroe
i •• Voce faria papel de trouxa? A Betty
Faria

j •• EtI acordo mais tarde. E o Edir
Macedo

Sexta-feira, 17de junho de 2005,,,

ESTADO DE SANTA CAJARINA.
"

PREFEITURA lVIUNICIPAL DE TRES BARRi\S
Avon.da Santa Catarina. 616 - CEP 89�90-000 - CNPJ, 83,102.400/000'1-35
Fcne/Fax: (47) 623-0121 e-mail: pmllJprot$lrnabLccm br

LEI N° 2.454 DE 06 DE JUNHO DE 2005

CONCEDE DESCONTO PARA PAGAMENTO
DA DivIDA ATIVA ATÉ O EXERCícIO DE 2004.

LUIZ DIVONSIR SHIMOGUIRI, Prefeito Municipal de Três Barras, Estado de Santa
Catarina.

Faço saber que Câmara Municipal decretou e eu sanciono a seguinte Lei:

Art. l°. Fica autorizado o Executivo Municipal a conceder desconto da dívida
ativa municipal a devedores inscritos até 30.12.2004 ou que tenham aderido ao REFIS
Municipal, da seguinte forma:

vista;
I - dedução de 100% (cem por cento) dos juros e multas para pagamento a

11 - dedução 'de 80% (oitenta por cento) dos juros e multas para pagamento em

02 (duas) parcelas;
TlJ - dedução de 70'Vo (setenta por cento) dos juros c multas para pagamento

em 03 (três) parcelas;

Art. 2° O contribuinte que optar pelo pagamento parcelado da dívida de
acordo com o previsto nos incisos do artigo anterior c deixar de efetuar o pagamento no

prazo previsto terá suspenso o parcelamento c a dívida retornará ao valor original.

Art. 3". O prazo para o contribuinte fazer seu pedido de parcelamento, re
parcelamento ou pagamento em parcela única referente a dívida ativa municipal encerra-se
no dia 31 de outubro de 2005.'

Art. 40 Somente terá direito. a este benefício, o contribuinte que estiver com o

pagamento do IPTlJ c o Alvará, referente ao ano de 2005 devidamente quitados..
Art. 5°. Esta Lei entra em vigor nar·de-sua PUbljC��ãO.
Art. 6°, Revoga-se a Lei n? 2.439 � IOde março de 20�
Prefeitura Municipal de Três Barr��::- se, em 06 dejHtíÍ:o de 2005.

.

-

\ /
LUIZ DIVONSiR SJllMOGllIRI
Prefeito MUilicbrde Três Barras

//

�Esta Lei foi registrada e publicada na secretaria,,4e.A
...'d.m�i�lrdSãQ 9�!.� _efeitura, na data supra,;l.//.??c ( &:"d. '- /; t:'::L '

WI-LLÍAM (jKRSON�AYZER
Oficial de Expediente/

B�,&.a.'.CIJA
A Reflexologia é uma iéCnica que aplica pressões,

especíicas em pontos nas plantas dos pés.
A técnica atua em pontos reflexos dos pés

relacionados com órgãos e funções do corpo.
A.\�lr(U�IIi() IVt:l:?tllll!A ICt()IUTII�iti(U

Toda força curativa
é manifestação
da vida de Deus

•Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



Sexta-feira, 17de junho de 2005

BANCO

RFSPOSTASNAPRÓXIMASEMANA

Ilesposlas da

edição passada

Rcesso à internet,

DISCADO • ADSL·.· RÁDI
lIGUE E CONfiRA

OVD

ReiArthur

r

I
I
I

Filé ao molho de nozes

INGREDIENIFS

250grde filé emmedalhão
30grde nozes
140ml demolho escuro
2 dentes de alho picados
1 cebolapequenapicada
temperos verdes e sal a gosto

MOOODEPREPARO

Salgue os filés e doure emmanteiga, reserve-os na
mesma frigideira. Doure as nozes picadas e em seguida
acrescente o alho e a cebola.Deglaçarcomumpouco de
vinho branco seco, acrescentar omolho escuro e deixar
reduzirumpouco, acrescentando os filés. Sirva-os com
legumes ao vapor.Acompanhado de umbomvinho tinto
Merlot

'

Sob o Sol de Toscana

\

Hámuitomais analogias históricas emReiArthur do

que a simples e eternadisputaentre o bem e omal.Muitas

vezes, essas analogias chegam a ser ironias ou atémesmo
acusam aevoluçãohistórica da lei domais forte.ReiArthur,
todos sabem, é umamisturade lendae realidade.A lealda
de dos Cavaleiros daTávolaRedonda, o pacto de irman-

dade entreArthur e seu

primeiro cavaleiro,
Lancelot, e as batalhas

que os destemidos cava
leiros travavamemnome

da liberdade de seupovo.
São essas batalhas que
esse filme dós mesmos

produtores de Piratas do
Caribe, enfoca. Arthur
(Clive Owen, de Perto

Demais), aceitaum desa
fio imposto pela Igreja
emnome da liberdade de
seu povo - resgatar um

menino que pode se tomarPapa.A fé no cristianismo e o

desejo de liberdade levamArthur e seus homens a aceitar
essamissão suicida, já que para resgatar omenino terão
que entrarem território saxão (lembram quemcolonizou
os Estados-Unidos"), um dos povos mais sanguinários e

impiedosos da IdadeMédia. É aí queArthur começa a

questionar sua religiosidade.Aoencontrarurnaprisão onde
"pecadóres" são torturados porpadres até amorte,Arthur Emboranão da for-
percebe que a Igrej a em que acredita está tomada por rnacomo elaquer, ascoi-
corruptores e aproveitadores. sas acontecem, às vezes

A partir daí, inicia-se uma covarde luta contra os facilmente demais, às ve-
saxões que desejam o sangue do povo deArthur. Nessas zes não, como, enfim, é a
batalhas, a "cena do gelo" é imperdíveL vida

Rei Arthur é o tipo de filme que é entretenimento Não é um grande
puro, com adrenalina, boas cenas de batalhas, interpreta- filme, mas é facilmente
ções relativamente boas e bons efeitos. Oque o diferencia assistível, e ao fim da sessão te deixa comumaboasensa-

. de outros filmes sobreArthur,e o surgimento do conflito ção. Numa época emque�as nos deixamtristes;"
entre ele e a Igreja. o otimismojávale a locação.

Prestem atenção no comportamento dos saxões: rna- EXTRAS: Fracos. Apenas três cenas deletadas,
tam, estupram, invademe se acham superiores. Qualquer making ofJe comentários dadiretora

- .-:semelhançacomseusdescendentesnãoémeracoincidên- AvaliaçãoCN: Filme: *** Extras: **

I
I
I
�--------�-----------------------�

EXTRAS:ODVDvemacompanhado deummaking J

ofJ, final alternativo e galeriade fotos. Nadade extraordi
nário.A novidade é que, quando for locar o filme, preste
atenção.ATouchstone lançou duas versões do filme. Urna
com 126minutos, versão do cinema; e uma com 146mi

nutos, versão do diretor.

AvaliaçãoCN: Filme: *** Extras: ** 'PI, \

Um filme bonito! Essa frase resume o que é Sob o
Sol deToscana.Na exuberante cidade italiana, umaescri
tora tenta reconstruir sua vida depois de ter sido traída
pelomarido nosEstados Unidos.Émaisum filme sobre a

-reconstrução da vida depois de um duro golpe, mas tem
suas diferenças. Obviamente'que não é fácil para uma

pessoa à beira da depressão, viajar para a Itália em uma

excursão gay, pararnomeio do caminho enquantopercor
re Toscana e decidir comprar uma casa caindo aos peda
ços. Mas nesse filme é! Omais curioso é que você engole
a farsa e deixa se levar

por ela. É difícil não tor
cerpara que as coisas na
vidada escritora, numa
interpretação competen
te de Diane Lane

(indicada ao Oscar por
Infidelidade), dêemcer
to.

-_._---------- ..

I
I
I

POEMAGASIRONÔMICO

Tudo faz com amor e mel
Iluminado pelo anjo Gabriel

Quando provo seus doces chego ao céu

Mamão, melão, agrião, cação, feijão ou

salpicão
. ,

Tudo feito com o coração
Paixão de quem transforma fel em mel
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JUNHO - 'MES DO MEIO AMBIENTE
Junho é mês de lembrar o que nos dá vida e harmoniza o mundo - o meio ambiente!
Por isso, junho é o mês em que as ações do Projeto Aprendendo com a Árvore (Paca) são intensificadas. Atividades
especiais como gincanas, mutirões de limpeza, palestras, caminhadas, exposições e diversas outras atividades ligadas à

preservação ambiental, estão movimentando escolas de Canoinhas e Três Barras. Confira apenas alguns momentos das

comemorações alusivas ao meio ambiente:

Grupo musical canta músicas alusivas ao meio
ambiente .

Plantio de
flores -

doação
Projeto
Paca -

Rigesa

Alunos de Educação Infantil Natan Zugman
demonstrando amor pelo meio ambiente

Movimentação em prol do meio ambiente

Alunos.C.E.I. Tio Patinhas, recebendo mudas de
flores do Paca

...

Um dos cartazes produzidos por estudantes

Alunos de Educação Infantil da E.B.M. Maria Lovatel na
apresentaçãO da peça teatral "Amor pelos animais"

Apresentações de peças teatrais

Atividade
na trilha

ecológica

Desfile com roupas ecológicas

- - .

A campanha de arrecadação de alimentos e

material de limpeza também foi um sucesso'

Estudantes empenhadosno mutirão de limpeza

* Na próxima edição, cobertura completa dos eventos do Paca
relativas ao mês do meio ambiente

.

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense




